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Exemples: 
 

S’appeler Llamar 

Je m’appelle Yo me llamo 

Tu t’appelles Tu te llamas 

Il / elle s’appelle El / ella se llama 

Nous nous appelons Nosotros nos llamamos 

Vous vous appelez Vosotros os llamais 

Ils / elles s’appellent Ellos se llaman 
 

 

I. Les Verbes 
En los verbos regulares terminados en “er” se cambia esa terminación por cada pronombre personal de 
acuerdo a las siguientes terminaciones: 
 

 

 

A. Conjugaison les verbes régulier 
 

Verbe Infinitif Traduction  P.P. Conjugaison Traduction 

Aimer Amar, querer, gustar  J’ aime Yo quiero 

Arriver Llegar  Tu’ arrives Tu llegas 

Chanter Cantar  Il / Elle / On chante El canta 

Manger Comer  Vous mangez Ustedes comen 

Marcher Caminar  Ils / Elles marchent Ellos caminan 

Présenter Presentar  Je présente Yo presento 

Repeter Repetir  Tu repetes Tu repites 

Travailler Trabajar  Il / Elle / On travaille El trabaja 
 

B. Conjugaison le verbe 
"être" (ser / estar) 

El verbo "être" es el equivalente francés al 
verbo castellano "ser" y estar al igual que éste, 
desempeña un papel fundamental: 
 
 
 
 

1. L’imparfait (pasado imperfecto) 
El pasado imperfecto de este verbo es: 
 

J' étais Yo era / estaba  

Tu étais Tu eras / estabas 

Il / elle était El / ella era / estaba  

Nous étions Nosotros éramos / estábamos  

Vous étiez Vosotros erais / estabais  

Ils / elles étaient Ellos eran / estaban  
 

2. L’oraison attributive (oraciones atributivas) 
El verbo "être" se utiliza para construir las oraciones atributivas: 
 

Je suis grand Yo soy alto 

Elle était bonne Ella era buena 

Nous sommes forts Nosotros somos fuertes 
 

Personnel 
Pronom 

Terminación de 
Verbos terminados 

en “er” 

Je e 

Tu es 

Il / Elle / On e 

Nous ons 

Vous ez 

Ils / Elles ent 

 

Je suis Yo soy / estoy 

Tu es Tu eres / estás 

Il / elle on est El / ella es / está 

Nous sommes Nosotros somos / estamos 

Vous êtes Vosotros sois / estáis 

Ils / elles sont Ellos son / están  
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3. Verbe auxiliaire (verbo auxiliar) 
También se utiliza como verbo auxiliar para construir los tiempos compuestos de los verbos de 
movimiento: 
 

Je suis allé Yo he ido 

Nous sommes arrivés(ées) Nosotros hemos llegado 

Ils sont venus Ellos han venido 
 

C. Conjugaison le verbe "avoir" (haber / tener) 
El verbo francés "avoir" se traduce en castellano por "haber" o "tener", con un funcionamiento similar al 
del verbo inglés "to have". Su declinación en el presente del indicativo es: 
 

J' ai Yo he (tengo) 

Tu as Tu has (tienes) 

Il / elle a El / ella ha (tiene) 

Nous avons Nosotros hemos (tenemos) 

Vous avez Vosotros habéis (tenéis) 

Ils / elles ont Ellos / ellas han (tienen)  
 

1. L’imparfait (pasado imperfecto) 
Su forma en pretérito imperfecto es la siguiente: 
 

J' avais (Je avais) Yo había (tenía) 

Tu avais Tu habías (tenías) 

IL / elle / avait El / ella había (tenía)  

Nous avions Nosotros habíamos (teníamos) 

Vous aviez Vosotros habíais (teníais) 

Ils / elles avaient Ellos / ellas  habían (tenían)  
 

Veamos algunos ejemplos: 
 

J'avais une voiture Yo tenía un coche 

Elle avait un chien Ella tenía un perro 

Vous aviez un chat Vosotros teníais un gato 
 

El verbo "avoir" se utiliza en francés, al igual que en castellano con el verbo "haber", para formar la 
mayoría de las formas de los tiempos compuestos: 
 

J'ai mangé Yo he comido Nous avons parlé Nosotros hemos hablado 

Il a dormi El ha dormido Ils ont bu Ellos han bebido 
 

D. La structure de la phrase (la estructura de la oración) 
La estructura de la oración en francés es muy similar a la del castellano: 
 

Sujeto      +      Verbo Sujeto      +      Verbo 

Le garçon dort  El niño duerme 

La femme chante  La mujer canta 

Le chien court  El perro corre 
 

Si el sustantivo va acompañado de artículo y/o de adjetivo, tienen que concordar en género y en número: 
 

Le petit garçon dort  El niño pequeño duerme 

La petite fille chante  La niña pequeña canta 

Les petits garçons dorment  Los niños pequeño duermen 

Les petites filles chantent  Las niñas pequeñas cantan 
 

Si la oración lleva complemento directo o indirecto, éstos se colocan detrás del verbo: 
 

Exemples: 
 

J'ai un frère Yo tengo un hermano 

Elle a une voiture Ella tiene un coche 

Nous avons une maison Nosotros tenemos una casa 
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Je lis un livre  Yo leo un libro 

Il aide son père  El ayuda a su padre 

Mon ami achète une voiture  Mi amigo se compra un coche 

La mère parle à son fils  La madre habla a su hijo 
 

Si en la oración coinciden complemento directo e indirecto, el orden de los mismos es libre,  aunque si uno 
de ellos se quiere enfatizar más se colocará en primer lugar: 
 

Je donne à mon père un tableau  Yo le regalo a mi padre un cuadro (quiero enfatizar que regalo a mi 
padre)   

Je donne un tableau à mon père  Yo regalo un cuadro a mi padre (quiero enfatizar que regalo un cuadro)   
 

No obstante, si en los complementos sustituyo los sustantivos por sus pronombres correspondientes, 
entonces hay que seguir un orden determinado que veremos más adelante.  
 

Je donne à mon père un tableau  Yo le regalo a mi padre un cuadro 

Je lui donne un tableau  Yo le regalo un cuadro 

Je le donne à mon père  Yo lo regalo a mi padre 

Je le lui donne  Yo se lo regalo 
 

E. L'interrogation (la interrogación) 
En francés se construye la oración interrogativa igual que en castellano, situando el verbo delante del 
sujeto: 
 

Viens- tu avec nous ?  ¿ Vienes tú con nosotros ?  

Avez- vous de l'argent ?  ¿ Tenéis ustedes dinero ? 

Mange-t-il avec son père ?  ¿ Come él con su padre ? 
 

En francés, como en inglés, se utiliza únicamente el segundo signo de interrogación. Además, en la 3ª 
persona del singular (masculina y femenina), por cuestiones fonéticas, se coloca una "t" entre el verbo (si 
finaliza por vocal) y el pronombre: 
 

Vient-il avec nous ?  ¿ Viene él con nosotros ?  

Écoute-t-elle de la musique ?  ¿ Escucha ella música ? 

A-t-il un chien ?  ¿ Tiene él un perro ? 
 

Si el verbo es compuesto, entonces la oración interrogativa comienza por el verbo auxiliar, seguido del 
sujeto, y a continuación el verbo principal: 
 

Est- il allé avec son ami ?  ¿ Se ha ido él con su amigo ?  

Ont- ils acheté le livre ?  ¿ Han comprado ellos el libro ? 

As- tu fini ton travail ?  ¿ Has finalizado tu trabajo ? 
 

También se utiliza en francés la siguiente estructura en las interrogaciones: 
 

Est-ce que   +   Sujeto   +   Verbo ? 
 

En este caso, al igual que en las oraciones afirmativas, el sujeto va primero y después el verbo. 
 

Las dos estructuras de interrogación se pueden utilizar indistintamente: 
 

Avons- nous un chien ?  ¿ Tenemos nosotros un perro ? 

Est-ce que nous avons un chien ?  ¿ Tenemos nosotros un perro ? 

Regardes- tu la télévision ?  ¿ Ves la televisión ? 

Est-ce que tu regardes la télévision ?  ¿ Ves la televisión ? 

F. La négation (la negación) 
La oración negativa se construye en francés colocando la partícula "ne" delante del verbo, y la partícula 
"pas" detrás: 
 

Je ne mange pas  Yo no como  

Elle ne court pas  Ella no corre  

Mon frère ne vient pas  Mi hermano no viene  
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Si el verbo es compuesto, entonces se coloca estas dos partículas delante y detrás, respectivamente,  del 
verbo auxiliar: 
 

Je ne suis pas allé  Yo no he ido  

Elle n'a pas mangé  Ella no ha comido  

Mon frère n'est pas venu  Mi hermano no ha venido  
 

En las frases interrogativas negativas, se comienza con la partícula "ne", seguido del verbo, después el 
sujeto y por último la partícula "pas": 
 

Ne manges- tu pas avec nous ? ¿ No comes tú con nosotros ? 

Ne vient- elle pas avec lui ?  ¿ No va ella con él ?  

Ne regardes-tu pas la télévision ?  ¿ No ves tú la televisión ?  
 

Para contestar una frase interrogativa con una negación, se comienza con la partícula "non", seguida de la 
oración negativa: 
 

Viens- tu avec nous ? Non, je ne vais pas avec vous 

Mange-t-il avec son père ?  Non, il ne mange pas avec son père  

Regardes- tu la télévision ?  Non, je ne regarde pas la télévision  
 

1. Presente del indicativo (verbos del 1er grupo) 
 

En francés, al igual que en castellano, existen verbos regulares, que siguen reglas determinadas en su 
conjugación, y verbos irregulares, donde se producen excepciones.  
 

Los verbos franceses se agrupan en tres grupos que se conjugan de manera diferente:   
 

Grupos Terminación Ejemplos Traducción 

1º grupo - er Manger Comer 

2º grupo - ir Finir Terminar 

3º grupo - ir, - oir, - re Vouloir Querer 
 

Estudiaremos la conjugación del presente del indicativo de los verbos del primer grupo. Este tiempo se 
forma añadiendo las siguientes terminaciones a la raíz del verbo: 
 

1ª pers. sing. - e 

2ª pers. sing. - es 

3ª pers. sing. - e 

1ª pers. plur. - ons 

2ª pers. plur. - ez 

3ª pers. plur. - ont 
 

La raíz del verbo se obtiene al quitar al infinitivo su terminación "- er":  
 

Infinitivo Raíz Traducción 

Chanter Chant - Cantar 

Danser Dans - Bailar 

Regarder Regard - Mirar 

Posséder Posséd - Poseer 

Brûler Brûl - Quemar 
 

Veamos la declinación de estos verbos : 
 

Infinitivo Chanter 
(Cantar) 

Danser 
(Bailar) 

Regarder 
(Mirar) 

Posséder 
(Poseer) 

Brûler 
(Quemar) 

1ª pers. sing. Chante Danse Regarde Possède Brûle 

2ª pers. sing. Chantes Danses Regardes Possèdes Brûles 

3ª pers. sing. Chante Danse Regarde Possède Brûle 

1ª pers. plur. Chantons Dansons Regardons Possédons Brûlons 

2ª pers. plur. Chantez Dansez Regardez Possédez Brûlez 

3ª pers. plur. Chantent Dansent Regardent Possèdent Brûlent 
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2. Presente del indicativo (verbos del 2º grupo) 
 

Los verbos del segundo grupo finalizan en "-ir":  
 

Finir Terminar 

Grandir Crecer 

Rougir Enrojecer 
 

Los verbos del segundo grupo forman el presente del indicativo añadiendo las terminaciones siguientes a la 
raíz del verbo: 
 

1ª pers. sing. - is 

2ª pers. sing. - is 

3ª pers. sing. - it 

1ª pers. plur. - issons 

2ª pers. plur. - issez 

3ª pers. plur. - issent 
 

Veamos la declinación de estos verbos : 
 

Infinitivo Finir Grandir Rougir 

1ª pers. sing. Finis Grandis Rougis 

2ª pers. sing. Finis Grandis Rougis 

3ª pers. sing. Finit Grandit Rougit 

1ª pers. plur. Finissons Grandissons Rougissons 

2ª pers. plur. Finissez Grandissez Rougissez 

3ª pers. plur. Finissent Grandissent Rougissent 
 

3. Presente del indicativo (verbos del 3º grupo) 
 

Los verbos del tercer grupo son verbos irregulares, cuya declinación presenta peculiaridades. Son verbos 
que sólo con el uso se podrá conocer como se conjugan. Estos verbos pueden presentar las siguientes 
terminaciones:   
 

Terminaciones - ir - oir - re 
 

Forman parte de este grupo verbos finalizados en "-ir" pero que no pertenecen al 2º grupo, ya que no 
siguen la declinación de éste. 
 

Dentro de cada subgrupo, los verbos pueden tener distintas declinaciones. Por ejemplo, veamos varios 
verbos terminados en "-ir": 
 

Infinitivo Courir 
(correr) 

Tenir 
(tener) 

Offrir 
(ofrecer) 

Mentir 
(mentir) 

1ª pers. sing. Cours Tiens Offre Mens 

2ª pers. sing. Cours Tiens Offres Mens 

3ª pers. sing. Court Tient Offre Ment 

1ª pers. plur. Courons Tenons Offrons Mentons 

2ª pers. plur. Courez Tenez Offrez Mentez 

3ª pers. plur. Courent Tiennent Offrent Mentent 
 

Se puede observar como estos verbos tienen terminaciones distintas, aunque con ciertas similitudes. 
 

Algo parecido ocurre con los verbos que terminan en "-oir" y en "-re": 
 

Infinitivo Écrire 
(escribir) 

Prendre 
(coger) 

Pouvoir 
(poder) 

Voir 
(ver) 

1ª pers. sing. Écris Prends Peux Vois 

2ª pers. sing. Écris Prends Peux Vois 

3ª pers. sing. Écrit Prend Peut Voit 

1ª pers. plur. Écrivons Prenons Pouvons Voyons 
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Infinitivo Écrire 
(escribir) 

Prendre 
(coger) 

Pouvoir 
(poder) 

Voir 
(ver) 

2ª pers. plur. Écrivez Prenez Pouvez Voyez 

3ª pers. plur. Écrivent Prennent Peuvent Voient 
 

G. Le verbes pronominaux (verbo pronominal) 
 

El verbo pronominal en francés equivale al verbo reflexivo en castellano (las cosas que se hacen por uno 
mismo). Es aquel verbo que describe una acción que recae sobre el propio sujeto.  
 

Se lever Levantarse (uno se levanta a si mismo). Distinto sería el verbo "lever" 
(uno puede levantar a otra persona) 

S' habiller Vestirse (uno se viste  a si mismo). Distinto es el verbo "habiller" (uno 
puede vestir a otra persona) 

 

Estos verbos al conjugarse van acompañado del pronombre personal correspondiente:  
 

Je me lève Yo me levanto 

Tu te lèves Tú te levantas 

Il / elle se lève El / ella se levanta 

Nous nous levons Nosotros nos levantamos 

Vous vous levez Vosotros os levantáis 

Ils / elles se lèvent Ellos / ellas se levantan 
 

Ejemplos:  
 

Elle se lave Ella se lava 

Je me rase Yo me afeito 

Nous nous réveillons Nosotros nos despertamos 
 

Los tiempos compuestos de los verbos pronominales se forman con el auxiliar "être" y hay concordancia 
entre el sujeto y el participio:  
 

Elle s' est lavée Ella se ha lavado 

Il s' est lavé El se ha lavado 

Elles se sont lavées Ellas se han lavado 

Ils se sont lavés Ello se han lavado 
 

La forma negativa de estos verbo se construye situando la partícula "ne" delante del pronombre personal y 
"pas" detrás del verbo:  
 

Je ne me lève pas Yo no me levanto 

Elle ne se réveille pas Ella no se despierta 

Vous ne vous habillez pas Vosotros no os vestís 
 

Mientras que la forma interrogativa se construye de la siguiente manera:  
 

Te lèves-tu ?  ¿ Te levantas ? 

Nous habillons-nous ? ¿ Nos vestimos ? 

Se sont-ils rasés ? ¿ Se han afeitado ellos ? 
 

Pers, Pron. Pron. Réfléchis Verbe Traduction Verbe Traduction 

Je Me S’amuser Divertirse Se lever Levantarse 

Tu Te Se coucher Acostarse Se maquiller Maquillarse 

Elle/Il/On Se Se habiller Vestirse Se peigner Peinarse 

Nous Nous Se doucher Bañarse Se promener Pasearse 

Vous Vous S’ennuyer Fastidiar, disgustar Se réveiller Despertarse 

Elles/ Ils Se Se laver Lavarse   
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H. Futur proche (futuro próximo) 
El futuro próximo se utiliza en francés para describir una acción que se va a desarrollar inmediatamente. 
Su diferencia con el futuro imperfecto es que en éste último no hay el sentido de inmediatez que si está  
presente en el futuro próximo. 
 

Je jouerai  au tennis Yo jugaré al tenis (no se indica cuando tendrá 
lugar esta acción, no tiene porque ser inmediata) 

Je vais jouer au tennis Yo voy a jugar al tenis (la acción se va a 
desarrollar inmediatamente) 

 

Este tiempo se construye con el verbo "aller" en función de auxiliar, seguido del infinitivo del verbo 
principal: 
 

Pronom aller jouer 

Je vais jouer 

Tu vas jouer 

Il / elle va jouer 

Nous allons jouer 

Vous allez jouer 

Ils / elles vont jouer 
 

La forma negativa se construye anteponiendo la partícula "ne" al auxiliar,  y tras éste, la partícula "pas": 
 

Je ne vais pas manger Yo no voy a comer 

Il ne va pas étudier El no va  a estudiar 

Nous n'allons pas répondre Nosotros no vamos a responder 
 

Mientras que la forma interrogativa se construye comenzando por el verbo auxiliar, seguido del sujeto, y a 
continuación el infinitivo del verbo principal: 
 

Vas-tu lire ? ¿ Vas tú a leer ? 

Allez-vous faire des exercices ? ¿ Vais a hacer los ejercicios ? 

Vont-ils chanter ? ¿ Van ellos a cantar ? 
 

I. Passé composé (pretérito perfecto) 

1. Verbes réguliers des participes passés 
El participio pasado de los verbos terminados en « er » se integra 
cambiando la terminación por “é”, por ejemplo: (regarder - regardé) 

2. La maison d’être: verbes conjugués 
avec être 

 

Existen 14 verbos que integran “la Mansión de Être”, los cuales se 
conjugan con el auxiliar "être", dichos verbos son: 
 
 

Infinitif Participe 
passés 

Infinitif Participe 
passés 

Aller Allé Naître Né 

Arriver Arrivé Partir Parti 

Descendre Descendu Passer Passé 

Devenir Devenu Rester Resté 

Entrer Entré Sortir Sorti 

Monter Monté Tomber Tombé 

Mourir Mort Venir Venu 
 

Se dice que si el verbo principal es de movimiento, se utiliza entonces el auxiliar "être", y en ese caso hay 
concordancia en genero y numero entre el participio y el verbo de la oración: 
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Conjugaison Verbe Venir Conjugaison Verbe Aller 

Je suis venu (e) Je suis allé (e) 

Tu es venu (e) Tu es allé (e) 

Il / elle est venu (e) Il / elle est allé (e) 

Nous sommes venus (ues) Nous sommes allé (e)s 

Vous êtes venus (ues) Vous êtes allé (e)s 

Ils sont venus (ues) Ils sont allé (e)s 
 

3. Le Dialogue: 
Benoît, en costume cravate, très élégant, prend son café dans la cuisine, Julie arrive, en robe de chambre 
 

Julie 
Benoît 
Julie 

Salut ! 
Salut ! 
Tu es tombé du lit ! Il n’y a pas grève 
pourtant, aujourd’hui 

Julie On est allés danser, Claudia Violaine et Yves 
sont partis de bonne heure. François et moi, 
on est restés tard. Je n’ai pas beaucoup 
dormi. 

Benoît 
 
 
 
Julie 
 

Non, mais je me suis levé tôt. J’ai beaucoup 
de travail. Dis donc, tu es rentrée tard cette 
nuit 
 
Oui, je suis sortie avec Claudia, Violaine, 
Yves et François 

Benoît 
Julie 
 
 
Benoît 

Tiens, tiens... 
Je suis majeure, hein... Et toi, tu es bien 
élégant, ce matin, pourquoi est-ce que tu 
t’es habille comme ça 
Je vais chercher quelqu’un à l’aéroport cet 
après-midi 

Benoît Vous êtes allés ou Julie C’est le président de la République ! 
 
 

Benoît C’est ça, Ne m’attendez pas pour dîner ce soir. 
Mangez tous les deux. 

Julie 
Benoît 

Tu sors ce soir ? Tu vas ou 
À l’Élysée… Eh, moi aussi, je suis majeur… 

 

Benoît entre dans l’immeuble. Il arrive essoufflé 
 

Un collègue  Salut Benoît ! Qu’est-Ce Qui T’arrive ? 
Pourquoi est-ce que tu es essoufflé ? 

Le collègue (ironique) Elle est comment, cette 
demoiselle 

Benoît Parce que je suis monté à pied Benoît Ravissante 
Le collègue Pour garder la ligne ! Et pourquoi tu es 

aussi élégant aujourd’hui 
Le collègue Et pourquoi est-ce qu’elle vient à Paris ? 

Benoît 
 
 

Parce que j’ai un rendez-vous 
important. Tu es bien curieux ! 
 

Benoît Parce qu’elle est chargée d’organiser un 
voyage cet été pour un groupe de 
paysagistes japonais. Au programme : 
visite des beaux parcs de la capitale 

Annie N’écoute pas. Il est jaloux Le collègue Dites-le avec des fleurs 
 

Un homme de cinquante ans entre dans le bureau de Benoît. C’est le chef de service 
 

La Chef 
 
 
 
Benoît 
 

Alors, Royer, vous n’avez pas oublié ? 
Vous allez chercher Mlle Tayama 
aujourd’hui à Roissy. 
 
Non, non, Monsieur, je n’ai pas oublié. 
Son avion arrive à 17 h 20. 

Un taxi s’arrête devant l’aéroport de Roissy. 
Benoît descend du taxi et entre dans l’aérogare. 
Il regarde les panneaux d’arrivée. Le voi en provenance 
de Tokyo est annoncé pour 17 h 20. 
Benoît attend. Il tient une pancarte à la main et une 
photo. Les voyageurs sortent. 

La Chef Vous n’avez pas prépare de pancarte à 
votre nom 

Pas de Mlle Tayama ! Benoît est inquiet. 
Un japonais s’approche de lui 

Benoît 
 
 
La Chef 

Si, et elle a envoyé sa photo, je ne 
pense pas avoir de problème pour 
trouver Mlle Tayama 
Vous avez gardé votre soirée pour 
vous occuper d’elle, bien entendu ? 

M. Ikeda 
Benoît 
M. Ikeda 

Monsieur Benoît Royer ? 
Oui, c’est moi. 
Je m’appelle Ikeda. Je remplace Mlle 
Tayama. Elle est partie hier pour les 
Etats-Unis. Elle est désolée. 

Benoît Bien sûr. J’ai réservé deux couverts 
dans un bon restaurant. 

Benoît (surpris) Mais… Je suis ravi de faire votre 
connaissance, Monsieur Ikeda. 

La Chef Parfait. Alors, on se voit demain   
 

Le chef de service sort du bureau 
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4. Verbes conjugués avec avoir 
El pretérito perfecto ("passé composé") se utiliza para describir una acción que acaba de finalizar:    
 

J'ai lu un livre Yo he leído un libro (no hace mucho tiempo que he finalizado) 

Il a acheté une maison El ha comprado una casa (acaba de comprarla) 

Il a fini  ses études El ha finalizado sus estudios (acción que acaba de producirse) 
 

Su principal diferencia con el pretérito imperfecto (l'imparfait) radica en que este describe una acción que 
se desarrolla en el pasado, sin indicar si ha finalizado o no, mientras que el pretérito perfecto nos dice que 
la acción ya ha concluido. 
 

J' écoutais la radio Yo oía la radio (acción que se desarrollaba en el pasado, pero no sabemos si ha concluido) 

J'ai écouté la radio Yo he oído la radio (la acción ha finalizado recientemente) 
 

El pretérito perfecto se forma con el auxiliar "avoir", en presente del indicativo, seguido del participio del 
verbo principal: 
 

J' ai mangé  Il / elle a mangé  Vous avez mangé 

Tu as mangé  Nous avons mangé  Ils ont mangé 
 

5. La négation 
 

La forma negativa del pretérito perfecto se construye colocando la partícula auxiliar "ne" delante del verbo 
auxiliar y la partícula "pas" detrás: 
 

Je n'ai pas acheté la maison Yo no he comprado la casa 

IL n'a pas fini ses études El no ha finalizado sus estudios 

Vous n´êtes pas venus(es) Vosotros no habéis venido 
 

6. L'interrogation 
 

Mientras que la oración interrogativa se forma comenzando con el auxiliar, seguido del sustantivo, y a 
continuación el participio del verbo principal: 
 

As-tu acheté la maison ? ¿ Has comprado tú la casa ? 

A-t-il fini ses études ? ¿ Ha finalizado él sus estudios ? 

Êtes -vous venus(es) ? ¿ Vosotros habéis venido ? 
 

Algunas expresiones usuales pueden ser: 
 

Avoir Il y a Hay Il y a eu Hubo Il y a aura Habrá 
Falloir Il faut Necesito Il a fallu Necesitaba Il faudra Necesitaré 

 

7. Verbes irréguliers, liste des participes passés 
 

Infinitif 
Participe 
passés 

Traduction Infinitif 
Participe 
passés 

Traduction Infinitif 
Participe 
passés 

Traduction 

Attendre Attendu Esperar Croire Cru Creer Valoir Valu Valer 

Descendre Descendu Descender Devenir Devenu Llegar a ser Vouloir Voulu Querer 

Entendre Entendu Escuchar Connaître Connu Conocer Lire Lu Leer 

Répondre Répondu Contestar Reconnaître Reconnu Reconocer Pouvoir Pu Poder 

Rendre Rendu Devolver Tenir Tenu Tener Paraître Paru Aparecer 

Vendre Vendu Vender Venir Venu Venir Recevoir Reçu Recibir 

Avoir Eu Tener haber Disparaître Disparu Desaparecer Vivre Vécu Vivir 

Battre Battu Pegar Falloir Fallu Ser necesario Revoir Revu Volver a ver 

Boire Bu Beber Élire Élu Elegir    

Convaincre Convaincu Convencer Plaire Plu Gustar    

Courir Couru Correr Pleuvoir Plu Llover    
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Infinitif 
Participe 
passés 

Traduction Infinitif 
Participe 
passés 

Traduction Infinitif 
Participe 
passés 

Traduction 

Être Été Ser, estar Faire Fait Hacer Sentir Senti Sentir 

Mettre Mis Poner Dire Dit Decir Servir Servi Servir 

Mourir Mort Morir Interdire Interdit Prohibir Sortir Sorti Salir 

Naître Né Nacer Découvrir Découvert Descubrir Sourire Souri Sonreír 

Craindre Craint Temer Offrir Offert Ofrecer Suffire Suffi Bastar 

Peindre Peint Pintar Ouvrir Ouvert Abrir Suivre Suivi Seguir 

Écrire Écrit Escribir Dormir Dormi Dormir Apprendre Appris Aprender 

Conduire Conduit Conducir Endormir Endormi Dormir Comprendre Compris Entender 

Construire Construit Construir Choisir Choisi Escoger Prendre Pris Tomar 

Cuire Cuit Cocer, asar Mentir Menti Mentir Surprendre Surpris Sorprender 

Détruire Détruit Destruir Partir Parti Marcharse Asseoir Assis Sentarse 

Produire Produit Producir Rire Ri Reír Permettre Permis Permitir 

Traduire Traduit Traducir Repartir Reparti Repartir Promettre Promis Prometre 
 

J. El pretérito imperfecto 
 

El pretérito imperfecto tiene en francés una utilización parecida al castellano; con él se describen acciones 
que se desarrollaron en el pasado y que finalizaron hace algún tiempo.  
 
 

Je mangeais un bonbon Yo me tomaba un caramelo 

Nous parlions avec le garçon Nosotros hablábamos con el muchacho    
 
 

También se utiliza para describir acciones que se desarrollaron en el pasado, con carácter repetitivo: 
 
 

Je jouais au tennis quand j'étais petit Yo jugaba al tenis cuando era pequeño (en aquella época yo solía 
practicar este deporte) 

Il parlait français avec son professeur El hablaba francés con su profesor (él solía hablar con su profesor) 
 
 

Así como para referirse  a acciones que se desarrollaron en el pasado, durante las cuales, en un momento 
determinado,  tuvieron lugar otras acciones puntuales: 
 
 

Je mangeais quand il est arrivé Yo comía cuando él llegó (en mitad de mi comida llegó él) 

IL étudiait quand son père l'a appelé El estudiaba cuando su padre le llamó (en mitad de su estudio le 
llamó su padre) 

 

El pretérito imperfecto se forma siguiendo la siguiente regla, independientemente del grupo al que 
pertenezca el verbo: 
 

a) Se toma la primera persona del plural del presente del indicativo y se le quita la terminación "-ons". 
Ejemplos: 

 

Infinitivo 1ª persona plural  Raíz pretérito imperfecto 

Parler Parlons Parl - 

Finir Finissons Finiss - 

Venir Venons Ven - 
 

b) A la raíz obtenida se le añaden las siguientes terminaciones: 
 

1ª pers. sing. + ais Je parlais 

2ª pers. sing. + ais Tu parlais 

3ª pers. sing. + ait Il parlait 

1ª pers. plural + ions Nous parlions 

2ª pers. plural + iez Vous parliez 

3ª pers. plural + aient Ils parlaient 
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Ejemplos: 
 

 Finir Venir Acheter Savoir 

1ª pers. sing. Finissais Venais Achetais Savais 

2ª pers. sing. Finissais Venais Achetais Savais 

3ª pers. sing. Finissait Venait Achetait Savait 

1ª pers. plural Finissions Venions Achetions Savions 

2ª pers. plural Finissiez Veniez Achetiez Saviez 

3ª pers. plural Finissaient Venaient Achetaient Savaient 
 

K. Le futur indicatif. (futuro del indicativo) 
El futuro del indicativo en francés equivale al correspondiente en castellano. Esta forma se utiliza para 
expresar una acción que se va a desarrollar en el futuro.   
 

En futuro del indicativo se forma con el infinitivo del verbo seguido de las siguientes terminaciones: 
 

Terminaciones Ejemplos 

Je + ai mangerai écouterai finirai 

Tu + as mangeras écouteras finiras 

Il / elle + a mangera écoutera finira 

Nous + ons mangerons écouterons finirons 

Vous + ez mangerez écouterez finirez 

Ils / elles + ont mangeront écouteront finiront 
 

Algunos verbos forman su futuro de manera irregular: 
 

Infinitivo Aller (ir) Faire (hacer) Venir (venir) Voir (ver) 

Je/j' irai ferai viendrai verrai 

Tu iras feras viendras verras 

Il / elle ira fera viendra verra 

Nous irons ferons viendrons verrons 

Vous irez ferez viendrez verrez 

Ils / elles iront feront viendront verront 
 

L. El imperativo 
En francés se utiliza la forma imperativa con la 2ª persona del singular, y con la 1ª y 2ª persona del plural. 
No se conjuga en pasado o futuro, sólo en presente. Para ver como se forma la forma imperativa, vamos a 
distinguir si el verbo pertenece al primer grupo (infinitivos terminados en "-er"), o pertenece a otro grupo.  
En los verbos del 1º grupo, la forma imperativa coincide con la forma del presente del indicativo, con la 
excepción de la 2ª persona del singular que en el imperativo no lleva terminación "-s". 
 

 Presente 
indicativo 

Forma 
imperativa 

Presente 
indicativo 

Forma 
imperativa 

Presente 
indicativo 

Forma 
imperativa 

Presente 
indicativo 

Forma 
imperativa 

Presente 
indicativo 

Forma 
imperativa 

 Écoute (escuchar) Aller (ir) Fermer (cerrar) Jouer (jugar) Lire (leer) 

Tu écoutes écoute Vas Va Fermes Ferme Joues joue Lis Lis 

Nous écoutons écoutons Allons Allons Fermons Fermons Jouons Jouons Lisons Lisons 

Vous écoutez écoutez Allez Allez Fermez Fermez Jouez Jouez Lisez Lisez 
 

En verbos de otros grupos, la forma imperativa coincide en todos los casos con el presente del indicativo, 
aunque algunos verbos presentan lagunas particularidades en la formación de la forma imperativas : 
 

Avoir Être Aller  Presente 
indicativo 

Forma 
imperativa indicativo imperativo indicativo imperativo indicativo imperativo 

Tu cours cours as aie es sois vas va 

Nous courons courons avons ayons sommes soyons allons allons 

Vous courez courez avez ayez êtes soyez allez allez 
 

Avec le verbe pronominaux sole mont disons le verbe no le pronom sujet, et changes « me-moi », « te-
toi » : 
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 S’arrêter (estarse quieto) S’énerver (enojarse) 

 indicativo imperativo negativo indicativo imperativo negativo 

Tu t’arrêtes arrêtes toi ne te arrête pas t’énerves énerves toi ne te énerves pa 

Nous nous arrêtons arrêtons nous ne nous arrêtons pas nous énervons énervons nous ne nous énervons pas 

Vous Vous arrêtez arrêtez vous ne vous arrêtez pas nous énervez énervez vous Ne nous énervez pas 

M. Conditionnel Présent 
El tiempo condicional se utiliza principalmente para describir una acción que podrá ocurrir, siempre y 
cuando se cumpla previamente una condición.  
 

Si J'étais là, J'irais au cinéma Si estuviera allí, iría al cine (para que yo vaya 
al cine se tiene que cumplir la condición previa 
de estar allí) 

   
Si tu parlais anglais, tu pourrais 
travailler avec nous  

Si hablaras francés, podrías trabajar con 
nosotros (para trabajar con nosotros, se tiene 
que cumplir la condición  previa de hablar inglés)

 

También se utiliza para realizar una petición de un modo más formal y cortés: 
 

Je voudrais un café au lait Yo querría un café con leche (utilizando el 
presente del indicativo sería "Je veux un café au 
lait": Yo quiero un café con leche) 

   
Pourrais-je ouvrir la fenêtre ?  ¿ Podría abrir la ventana ? (utilizando el 

presente del indicativo sería "Peux-je ouvrir la 
fenêtre ?":        ¿ Puedo abrir la ventana ?) 

 

O para dar consejos: 
 

À ta place, J'étudierais un peu plus En tu lugar, yo estudiaría un poco más 
 

El presente del condicional se forma a partir del futuro del indicativo, al que se le quita su terminación, que 
se sustituye por la siguiente: 
 

Je + ais 
Tu + ais 
Il / elle + ait 
Nous + ions 
Vous + iez 
Ils / elles + aient 

 

Ejemplos: 
 

Infinitivo Voyager Viajar Courir Correr 
1ª p.s. futuro Voyagerai ---- Courirai ---- 
Raíz Voyager- ---- Courir- ---- 
      
Condicional presente     
Je Voyagerais Viajaría Courirais Correría 
Tu Voyagerais Viajarías Courirais Correrías 
Il / elle Voyagerait Viajaría Courirait Correría 
Nous Voyagerions Viajaríamos Couririons Correríamos

Vous Voyageriez Viajaríais Couririez Correríais 
Ils / elles Voyageraient Viajarían Couriraient Correrían 
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Infinitivo Étudier Estudiar Venir Venir 
1ª p.s. futuro Étudierai ---- Viendrai ---- 
Raíz Étudier- ---- Viendr- ---- 
Condicional presente     
J' Étudierais Estudiaría Viendrais Vendría 
Tu Étudierais Estudiarías Viendrais Vendrías 
Il / elle Étudierait Estudiaría Viendrait Vendría 
Nous Étudierions Estudiaríamos Viendrions Vendríamos 
Vous Étudieriez Estudiaríais Viendriez Vendríais 
Ils / elles Étudieraient Estudiarían Viendraient Vendrían 

II. Le Subjonctif Présent 
Après les expressions il faut que et pour que l’emploi du subjonctif est obligatoire. 
El presente del subjuntivo se forma en francés a partir de la 3ª persona del plural del presente de 
indicativo, quitándole su terminación y añadiéndole las siguientes terminaciones:  
 

1ª persona del singular + e 
2ª persona del singular + es 
3ª persona del singular + e 
1ª persona del plural + ions 
2ª persona del plural + iez 
3ª persona del plural + ent 

 

Veamos algunos ejemplos: 
 

3ª p.plural pte.indic. Lisent Chantent Sortent 
Raíz (-terminación) Lis - Chant - Sort - 
Je Lise Chante Sorte 
Tu Lises Chantes Sortes 
Il / elle Lise Chante Sorte 
Nous Lisions Chantions Sortions 
Vous Lisiez Chantiez Sortiez 
Ils / elles Lisent Chantent Sortent 

 

Hay una serie de verbos, muy utilizados, que forman el presente del subjuntivo de forma irregular. Estos 
verbos son: 
 

 Être (ser) Avoir (tener) Aller (ir) Savoir (saber) 
Je Sois Aie Aille Sache 
Tu Sois Aies Ailles Saches 
Il / elle Soit Ait Aille Sache 
Nous Soyons Ayons Allions Sachions 
Vous Soyez Ayez Alliez Sachiez 
Ils / elles Soient Aient Aillent Sachent 
      
 Pouvoir 

(poder) 
Vouloir 
(querer) 

Faire 
(hacer) 

Falloir (ser 
necesario) 

Je Puisse Veuille Fasse  
Tu Puisses Veuilles Fasses  
Il / elle Puisse Veuille Fasse Il faille 
Nous Puissions Voulions Fassions  
Vous Puissiez Vouliez Fassiez  
Ils / elles Puissent Veuillent Fassent  
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1. El subjuntivo y su usos 
En francés, el tiempo subjuntivo tiene diversos usos.  

2. En expresiones de voluntad:  
Je veux que nous sortions Yo quiero que salgamos 
Je désire que nous allions Yo deseo que vayamos 
J'ai envie que vous veniez Tengo ganas de que vengáis 

3. En expresiones de duda:  
Je doute qu'il soit ici Dudo que él esté aquí 
Je ne pense pas qu'il vienne No creo que el venga 

4. En expresiones de gustos y preferencias:  
J'aime bien que tu sois avec moi Quiero que tú estés conmigo 
J'adore qu'elle nous aide Adoro que ella nos ayude 
Je préfére qu'il ne vienne pas Prefiero que él no venga 

5. En expresiones de deseo:  
Je souhaite que tu m' invites Deseo que me invites 

6. En expresiones de temor:  
Je crains qu'il ne soit pas ici Temo que él no esté aquí 
J'ai peur qu'ils se fâchent Tengo miedo que ellos se enfaden 

7. En expresiones de finalidad:  
Je lui explique la leçon pour qu'il la 
comprenne 

Le explico la lección para que la entienda 

J'apporte les photos pour que tu les voies Traigo las fotos a fin de que las veas 

8. En expresiones de oposición:  
Bien qu'il soit fatigué, il travaille Aunque él está fatigado, él trabaja 
Il est parti sans que personne le sache El se ha marchado sin que nadie lo sepa 

 

9. En expresiones de hipótesis:  
Supposons qu'il ne vienne pas, nous nous 
en allons 

Suponiendo que él no venga, nosotros nos 
marcharemos 

 

10. En expresiones de posibilidad:  
C'est possible qu'il ne vienne pas Es posible que él no venga 
Il y a des chances que nous allions à la fête Hay posibilidades que vayamos a la fiesta

 

III. Les groupes de verbes et la conjugaison 
Selon la terminaison de leur infinitif présent actif, les verbes sont répartis en trois groupes de conjugaison . 
Conjuguer un verbe consiste à combiner la racine (partie de base) du verbe avec la terminaison 
appropriée. Quelques verbes subissent ensuite des transformations orthographiques. Voici donc étape par 
étape le processus de conjugaison: 

A. Isoler la racine  
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Pour obtenir la racine de la plupart des verbes, il suffit d'enlever la terminaison er, ir, oir ou re de l'infinitif 
du verbe. Plusieurs des verbes du 3e groupe subissent des changements de racine. Il importe de vérifier 
dans un conjugueur tel Le devoir conjugal. Le verbe aller a trois racines (va - all – et - ir). Les verbes 
avoir et être possèdent aussi plusieurs racines. Voici la racine de quelques verbes: 
 

Donner (1er groupe) donn Rire (3e groupe) ri 

Parler (1er groupe) parl Suivre (3e groupe) sui(v) 

Finir (2e groupe) fin Connaître (3e groupe) conn 

Agir (2e groupe) ag Vouloir (3e groupe) voul / veu(ill) 
 

B. Ajouter la terminaison  
Pour ajouter la terminaison, il faut connaître le mode, le temps, la personne et le nombre du verbe en 
question. Voici un tableau résumant la plupart des terminaisons pour les trois groupes verbaux:  
 

  
1er 

groupe 
2e 

groupe 
3e 

groupe 
  

1er 

groupe 
2e 

groupe 
3e 

groupe 

Présent de 
l'indicatif 

1 p.s. 
2 p.s. 
3 p.s. 
1 p.p. 
2 p.p. 
3 p.p.   

e 1 
es 
e 
ons 
ez 
ent   

is 
is 
it 
issons 
issez 
issent   

s/x 2/e 3 
s/x 2/es 3 
t/d 4/e 3 
ons 
ez 
ent/ont 5   

Futur simple 1 p.s. 
2 p.s. 
3 p.s. 
1 p.p. 
2 p.p. 
3 p.p.   

erai 
eras 
era 
erons 
erez 
eront   

irai 
iras 
ira 
irons 
irez 
iront   

rai 
ras 
ra 
rons 
rez 
ront   

Imparfait de 
l'indicatif 

1 p.s. 
2 p.s. 
3 p.s. 
1 p.p. 
2 p.p. 
3 p.p.   

ais 
ais 
ait 
ions 
iez 
aient   

issais 
issais 
issait 
issions 
issiez 
issaient   

ais 
ais 
ait 
ions 
iez 
aient   

Présent du 
subjonctif 

1 p.s. 
2 p.s. 
3 p.s. 
1 p.p. 
2 p.p. 
3 p.p.   

e 
es 
e 
ions 
iez 
ent   

isse 
isses 
isse 
issions 
issiez 
issent   

e 
es 
e 
ions 
iez 
ent   

Passé simple 1 p.s. 
2 p.s. 
3 p.s. 
1 p.p. 
2 p.p. 
3 p.p.   

ai 
as 
a 
âmes 
âtes 
èrent   

is 
is 
it 
îmes 
îtes 
irent   

is/us 6 
is/us 6 
it/ut 6 
îmes/ûmes 6 
îtes/ûtes 6 
irent/urent 6   

Imparfait du 
subjonctif 

1 p.s. 
2 p.s. 
3 p.s. 
1 p.p. 
2 p.p. 
3 p.p.   

asse 
asses 
ât 
assions 
assiez 
assent   

isse 
isses 
ît 
issions 
issiez 
issent   

isse/usse 
isses/usses 
ît/ût 
issions/ussions 
issiez/ussiez 
issent/ussent   

Impératif 
présent 

2 p.s. 
1 p.p. 
2 p.p.   

e 
ons 
ez   

is 
issons 
issez   

s/e 
ons 
ez   

Participe 
présent 

impers. ant   issant   ant   

Infinitif 
présent 

impers. er   ir   ir/oir/re   Participe 
passé 

impers. é   i   i/u/t/s   

 

Remarques: 
1. e deviens é en inversion verbale (par exemple, je parle > parlé-je, qui est très littéraire). 
2. Seulement pour je peux/tu peux, je vaux/tu vaux et je veux/tu veux. 
3. Seulement pour assaillir, couvrir, cueillir, défaillir, offrir, ouvrir, souffrir, tressaillir 
4. Seulement les verbes se terminant en dre (sauf ceux en indre et soudre qui prennent le t). 
5. Seulement pour ils font, elles ont, ils sont, elles vont. 
6. Sauf pour tenir et venir et leurs dérivés. 
 

Changez l'orthographe au besoin  
Certains verbes du premier groupe comportent des changements orthographiques. Ces changements 
découlent de problèmes de prononciation qui résulteraient sans changements. En cas de doute, consultez 
notre conjugueur. Notez que plusieurs de ces changements ont été rectifiés par l'Académie française, mais 
ces rectifications ne sont que rarement implantées.  
Les temps de verbes touchés par ces changements sont les suivants: présent de l'indicatif,imparfait de 
l'indicatif, passé simple, futur simple, présent du subjonctif, imparfait du subjonctif, impératif présent, 
conditionnel présent et le participe présent.1 

C. Les verbes auxiliaires 

                                                 
1 Beaudoin Martin, Le devoir conjugal, http://www.pomme.ualberta.ca/, Faculté Saint-Jean, University of 

Alberta, Canada. 
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L’auxiliaire est un verbe qui sert à conjuguer un autre verbe, à certains modes, à certains temps et 
`certains voix : il aide à construire certaines formes verbales et, dans ce cas, il perd son sens. 
Les auxiliaires « avoir » ou « être » sont le plus courants. Par exemple, on forme l’indicatif plus-que-parfait 
actif à l’aide de l’auxiliaire « avoir » ou « être » (selon les verbes) conjugué à l’imparfait actif et du 
participe passé du verbe que l’ont veut conjuguer : 
 

J’ avais chanté  J’ étais Partie 

 Auxiliaire Participe passé   Auxiliaire Participe passé 
 

Infinitif Pronom Présent Passé composé Imparfait Futur Conditionnel 
Présent 

Subjonctif 
Présent 

Avoir 
Tener, 
haber 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

ai 
as 
a 
avons 
avez 
ont 

ai eu 
as eu 
a eu 
avons eu 
avez eu 
ont eu 

avais 
avais 
avait 
avions 
aviez 
avaient 

aurai 
auras 
aura 
aurons 
aurez 
auront 

aurais 
aurais 
aurait 
aurions 
auriez 
auraient 

que j’aie 
que tu aies 
qu'il ait 
que nous ayons 
que vous ayez 
qu'ils aient 

Être 
Ser, estar 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

suis 
es 
est 
sommes 
êtes 
sont 

ai été 
as été 
a été 
avons été 
avez été 
ont été 

étais 
étais 
était 
étions 
étiez 
étaient 

serai 
seras 
sera 
serons 
serez 
seront 

serais 
serais 
serait 
serions 
seriez 
seraient 

que je sois 
que tu sois 
qu’il soit 
que nous soyons 
que vous soyez 
qu’ils soient 

 

1. L’auxiliaire « avoir » 
Il s’emploie pour conjuguer la plupart des verbes aux temps composés de la voix active, sauf quelques-uns 
qui se conjuguent avec « être » (voir page suivante) : J’ai lu (verbe « lire » au passé composé). 
 

2. L’auxiliaire « être » 
Il s'emploie pour conjuguer certains verbes et pour construire certaines formes. 
1. Quelques verbes construisent leurs temps composés de la voix active avec « être » : 

• Les verbes qui indiquent l'état ou la position ou l'on se trouve: « demeurer » (quand il ne signifie 
pas « habiter » ), « rester » : 
Elle est restée calme (verbe « rester » au passé composé) ; 

• Les verbes qui indiquent un changement d'état ou un déplacement dans l'espace: « devenir », 
« naitre », « mourir », « tomber » « monter », « descendre »…: 
Il est né hier (verbe , « naitre» au passé composé). 

Attention 
Quand un verbe de déplacement est accompagné d'un complément d’objet direct, on emploie l'auxiliaire 
«être» ou «avoir» ; on dit ainsi : 
 

Je suis descendue chez la voisine  J’ ai descendu la poubelle 

 Auxiliaire  Complément circonstanciel de lieu   Auxiliaire  Complément d'objet direct 
 

2. Tous les verbes conjugués a la voix pronominale construisent leurs temps composés avec « être »: 
Je me suis blessée (passé composé du verbe «blesser» conjugué a la voix pronominale). 

3. Tous les verbes a tous les temps de la voix passive ont leurs formes construites avec « être » : 
Je suis soignée (présent) ; 
J'ai été soignée (passé composé du verbe "soigner» conjugué a la voix passive). 

 

D. Les semi auxiliaires 
Certains verbes ne jouent qu'occasionnellement le rôle d'auxiliaires. Dans ce cas, ils sont toujours suivis 
d'un verbe a I'infinitif ; ce sont : 
1. « aller », « être sur le point de» (cette expression en plusieurs mots s'appelle une « périphrase 

verbale » ), qui servent a former le futur proche: 
Le facteur va passer d'une minute a J'autre ; 
L'orage est sur le point d'éclater ; 

2. « venir de », employé pour indiquer un passé récent : 
Nous venons de manger ; 
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3. « pouvoir », « devoir », « avoir a », qui n'indiquent pas qu'une action a (a eu ou aura) lieu a un 
moment précis, mais simplement qu'elle est possible, probable, nécessaire, obligatoire... On les appelle 
« auxiliaires modaux » : 
Le facteur doit passer d'un moment a J'autre (probabilité) ; 
L'orage peut éclater (possibilité) ; 
J'ai à apprendre une leçon (obligation) ; 

4. « se mettre à », « être en train de », qu’on appelle « auxiliaires d’aspect » et qui expriment : 
Qu’une action en est à son début : Ils se sont mis à rire ; 
Qu’une action est en cours : Elle est en train de lire 

E. Les verbes de premier groupe 
Les verbes en « er » comme « aimer », constituent le premier groupe : sauf « aller » et envoyer », ils sont 
tous réguliers, c’est-à-dire conformes à un modèle. 
 

Arriver Llegar Manger Comer Trancher Cortar 

Changer Cambiar Marcher Caminar Travailler Trabajar 

Chanter Cantar Présenter Presentar Trahir Traicionar, revelar 

Chercher Buscar Répéter Repetir Trouver Encontrar 

Commander Mandar, dirigir Traîner Tirar, arrastrar Voyager Viajar 
 

Infinitif Pronom Présent Passé composé Imparfait Futur simple 
Passé 
simple 

Conditionnel 
présent 

Aimer 
Amar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

aime 
aimes 
aime 
aimons 
aimez 
aiment 

ai aimé 
as aimé 
a aimé 
avons aimé 
avez aimé 
ont aimé 

aimais 
aimais 
aimait 
aimions 
aimiez 
aimaient 

aimerai 
aimeras 
aimera 
aimerons 
aimerez 
aimeront 

aimai 
aimas 
aima 
aimâmes 
aimâtes 
aimèrent 

aimerais 
aimerais 
aimerait 
aimerions 
aimeriez 
aimeraient 

Acheter 
comprar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

achète 
achètes 
achète 
achetons 
achetez 
achètent  

ai acheté 
as acheté 
a acheté 
avons acheté 
avez acheté 
ont acheté 

achetais 
achetais 
achetait 
achetions 
achetiez 
achetaient 

achèterai 
achèteras 
achètera 
achèterons 
achèterez 
achèteront 

achetai 
achetas 
acheta 
achetâmes 
achetâtes 
achetèrent 

achèterais 
achèterais 
achèterait 
achèterions 
achèteriez 
achèteraient 

Acquiescer 
Consentir, 

asentir 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

acquiesce 
acquiesces 
acquiesce 
acquiesçons 
acquiescez 
acquiescent 

ai acquiescé 
as acquiescé 
a acquiescé 
avons acquiescé 
avez acquiescé 
ont acquiescé 

acquiesçais 
acquiesçais 
acquiesçait 
acquiescions 
acquiesciez 
acquiesçaient 

acquiescerai 
acquiesceras 
acquiescera 
acquiescerons 
acquiescerez 
acquiesceront 

acquiesçai 
acquiesças 
acquiesça 
acquiesçâmes 
acquiesçâtes 
acquiescèrent 

acquiescerais 
acquiescerais 
acquiescerait 
acquiescerions 
acquiesceriez 
acquiesceraient 

Aller 
Ir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

vais 
vas 
va 
allons 
allez 
vont 

suis allé(e) 
es allé(e) 
est allé(e) 
sommes allé(e)s 
êtes allé(e)s 
sont allé(e)s 

allais 
allais 
allait 
allions 
alliez 
allaient 

irai 
iras 
ira 
irons 
irez 
iront 

allai 
allas 
alla 
allâmes 
allâtes 
allèrent 

irais 
irais 
irait 
irions 
iriez 
iraient 

Appeler 
llamar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

appelle 
appelles 
appelle 
appelons 
appelez 
appellent 

ai appelé 
as appelé 
a appelé 
avons appelé 
avez appelé 
ont appelé 

appelais 
appelais 
appelait 
appelions 
appeliez 
appelaient 

appellerai 
appelleras 
appellera 
appellerons 
appellerez 
appelleront 

appelai 
appelas 
appela 
appelâmes 
appelâtes 
appelèrent 

appellerais 
appellerais 
appellerait 
appellerions 
appelleriez 
appelleraient 

Céder 
Ceder, 

traspasar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

cède 
cèdes 
cède 
cédons 
cédez 
cèdent  

ai cédé 
as cédé 
a cédé 
avons cédé 
avez cédé 
ont cédé 

cédais 
cédais 
cédait 
cédions 
cédiez 
cédaient 

céderai 
céderas 
cédera 
céderons 
céderez 
céderont 

cédai 
cédas 
céda 
cédâmes 
cédâtes 
cédèrent 

céderais 
céderais 
céderait 
céderions 
céderiez 
céderaient 

Créer 
Crear 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 

crée 
crées 
crée 
créons 

ai créé 
as créé 
a créé 
avons créé 

créais 
créais 
créait 
créions 

créerai 
créeras 
créera 
créerons 

créai 
créas 
créa 
créâmes 

créerais 
créerais 
créerait 
créerions 
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Infinitif Pronom Présent Passé composé Imparfait Futur simple 
Passé 
simple 

Conditionnel 
présent 

Vous 
Ils/elles 

créez 
créent 

avez créé 
ont créé 

créiez 
créaient 

créerez 
créeront 

créâtes 
créèrent 

créeriez 
créeraient 

Dépecer 
Despedazar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

dépèce 
dépèces 
dépèce 
dépeçons 
dépecez 
dépècent  

ai dépecé 
as dépecé 
a dépecé 
avons dépecé 
avez dépecé 
ont dépecé 

dépeçais 
dépeçais 
dépeçait 
dépecions 
dépeciez 
dépeçaient 

dépècerai 
dépèceras 
dépècera 
dépècerons 
dépècerez 
dépèceront 

dépeçai 
dépeças 
dépeça 
dépeçâmes 
dépeçâtes 
dépecèrent 

dépècerais 
dépècerais 
dépècerait 
dépècerions 
dépèceriez 
dépèceraient 

Distinguer 
Distinguir 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

distingue 
distingues 
distingue 
distinguons 
distinguez 
distinguent 

ai distingué 
as distingué 
a distingué 
avons distingué 
avez distingué 
ont distingué 

distinguais 
distinguais 
distinguait 
distinguions 
distinguiez 
distinguaient 

distinguerai 
distingueras 
distinguera 
distinguerons 
distinguerez 
distingueront 

distinguai 
distinguas 
distingua 
distinguâmes 
distinguâtes 
distinguèrent 

distinguerais 
distinguerais 
distinguerait 
distinguerions 
distingueriez 
distingueraient 

Employer 
Emplear, 

usar, utilizar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

emploie 
emploies 
emploie 
employons 
employez 
emploient  

ai employé 
as employé 
a employé 
avons employé 
avez employé 
ont employé 

employais 
employais 
employait 
employions 
employiez 
employaient 

emploierai 
emploieras 
emploiera 
emploierons 
emploierez 
emploieront 

employai 
employas 
employa 
employâmes 
employâtes 
employèrent 

emploierais 
emploierais 
emploierait 
emploierions 
emploieriez 
emploieraient 

Envoyer 
Enviar, 
mandar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

envoie 
envoies 
envoie 
envoyons 
envoyez 
envoient  

ai envoyé 
as envoyé 
a envoyé 
avons envoyé 
avez envoyé 
ont envoyé 

envoyais 
envoyais 
envoyait 
envoyions 
envoyiez 
envoyaient 

enverrai 
enverras 
enverra 
enverrons 
enverrez 
enverront 

envoyai 
envoyas 
envoya 
envoyâmes 
envoyâtes 
envoyèrent 

enverrais 
enverrais 
enverrait 
enverrions 
enverriez 
enverraient 

Essuyer 
Enjugar, 
secar, 
limpiar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

essuie 
essuies 
essuie 
essuyons 
essuyez 
essuient  

ai essuyé 
as essuyé 
a essuyé 
avons essuyé 
avez essuyé 
ont essuyé 

essuyais 
essuyais 
essuyait 
essuyions 
essuyiez 
essuyaient 

essuierai 
essuieras 
essuiera 
essuierons 
essuierez 
essuieront 

essuyai 
essuyas 
essuya 
essuyâmes 
essuyâtes 
essuyèrent 

essuierais 
essuierais 
essuierait 
essuierions 
essuieriez 
essuieraient 

Étudier 
Estudiar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 
 

étudie 
étudies 
étudie 
étudions 
étudiez 
étudient 

ai étudié 
as étudié 
a étudié 
avons étudié 
avez étudié 
ont étudié 

étudiais 
étudias 
étudiait 
étudiions 
étudiiez 
étudiaient 

étudierai 
étudieras 
étudiera 
étudierons 
étudierez 
étudieront 

étudiai 
étudias 
étudia 
étudiâmes 
étudiâtes 
étudièrent 

étudierais 
étudierais 
étudierait 
étudierions 
étudieriez 
étudieraient 

Geler 
Helar, 

congelar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

gèle 
gelés 
gèle 
gelons 
gelez 
gèlent 

ai gelé 
as gelé 
a gelé 
avons gelé 
avez gelé 
ont gelé 

gelais 
gelais 
gelait 
gelions 
geliez 
gelaient 

gèlerai 
gèleras 
gèlera 
gèlerons 
gèlerez 
gèleront 

gelai 
gelas 
gela 
gelâmes 
gelâtes 
gelèrent 

gèlerais 
gèlerais 
gèlerait 
gèlerions 
gèleriez 
gèleraient 

Interpeller 
Interpelar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

interpelle 
interpelles 
interpelle 
interpellons 
interpellez 
interpellent 

ai interpellé 
as interpellé 
a interpellé 
avons interpellé 
avez interpellé 
ont interpellé 

interpellais 
interpellais 
interpellait 
interpellions 
interpelliez 
interpellaient 

interpellerai 
interpelleras 
interpellera 
interpellerons 
interpellerez 
interpelleront 

interpellai 
interpellas 
interpella 
interpellames 
interpellates 
interpellerent 

interpellerais 
interpellerais 
interpellerait 
interpellerions 
interpelleriez 
interpelleraient 

Jeter 
Echar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

jette 
jettes 
jette 
jetons 
jetez 
jettent  

ai jeté 
as jeté 
a jeté 
avons jeté 
avez jeté 
ont jeté 

jetais 
jetais 
jetait 
jetions 
jetiez 
jetaient 

jetterai 
jetteras 
jettera 
jetterons 
jetterez 
jetteront 

jetai 
jetas 
jeta 
jetâmes 
jetâtes 
jetèrent 

jetterais 
jetterais 
jetterait 
jetterions 
jetteriez 
jetteraient 

Manger 
Comer 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 

mange 
manges 
mange 
mangeons 

ai mangé 
as mangé 
a mangé 
avons mangé 

mangeais 
mangeais 
mangeait 
mangions 

mangerai 
mangeras 
mangera 
mangerons 

mangeai 
mangeas 
mangea 
mangeâmes 

mangerais 
mangerais 
mangerait 
mangerions 
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Infinitif Pronom Présent Passé composé Imparfait Futur simple 
Passé 
simple 

Conditionnel 
présent 

Vous 
Ils/elles 

mangez 
mangent 

avez mangé 
ont mangé 

mangiez 
mangeaient 

mangerez 
mangeront 

mangeâtes 
mangèrent 

mangeriez 
mangeraient 

Oublier 
Olvidar 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

oublie 
oublies 
oublie 
oublions 
oubliez 
oublient 

ai oublié 
as oublié 
a oublié 
avons oublié 
avez oublié 
ont oublié 

oubliais 
oubliais 
oubliait 
oubliions 
oubliiez 
oubliaient 

oublierai 
oublieras 
oubliera 
oublierons 
oublierez 
oublieront 

oubliai 
oublias 
oublia 
oubliâmes 
oubliâtes 
oublièrent 

oublierais 
oublierais 
oublierait 
oublierions 
oublieriez 
oublieraient 

Placer 
Colocar, 
instalar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

place 
places 
place 
plaçons 
placez 
placent  

ai placé 
as placé 
a placé 
avons placé 
avez placé 
ont placé 

plaçais 
plaçais 
plaçait 
placions 
placiez 
plaçaient 

placerai 
placeras 
placera 
placerons 
placerez 
placeront 

plaçai 
plaças 
plaça 
plaçâmes 
plaçâtes 
placèrent 

placerais 
placerais 
placerait 
placerions 
placeriez 
placeraient 

Payer (1) 
Pagar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

paie 
paies 
paie 
payons 
payez 
paient  

ai payé 
as payé 
a payé 
avons payé 
avez payé 
ont payé 

payais 
payais 
payait 
payions 
payiez 
payaient 

paierai 
paieras 
paiera 
paierons 
paierez 
paieront 

payai 
payas 
paya 
payâmes 
payâtes 
payèrent 

paierais 
paierais 
paierait 
paierions 
paieriez 
paieraient 

Payer (2) 
Pagar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

paye 
payes 
paye 
payons 
payez 
payent  

ai payé 
as payé 
a payé 
avons payé 
avez payé 
ont payé 

payais 
payais 
payait 
payions 
payiez 
payaient 

payerai 
payeras 
payera 
payerons 
payerez 
payeront 

payai 
payas 
paya 
payâmes 
payâtes 
payèrent 

payerais 
payerais 
payerait 
payerions 
payeriez 
payeraient 

Peiner 
Penar, 

padecer 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

peine 
peines 
peine 
peinons 
peinez 
peinent 

ai peiné 
as peiné 
a peiné 
avons peiné 
avez peiné 
ont peiné 

peinais 
peinais 
peinait 
peinions 
peiniez 
peinaient 

peinai 
peinas 
peina 
peinâmes 
peinâtes 
peinèrent 

peinerai 
peineras 
peinera 
peinerons 
peinerez 
peineront 

peinerais 
peinerais 
peinerait 
peinerions 
peineriez 
peineraient 

Protéger 
Proteger 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 
 

protége 
protéges 
protége 
protégeons 
protégez 
protégent 

ai protégé 
as protégé 
a protégé 
avons protégé 
avez protégé 
ont protégé 

protégeais 
protégeais 
protégeait 
protégions 
protégiez 
protégeaient 

protégerai 
protégeras 
protégera 
protégerons 
protégerez 
protégeront 

protégeai 
protégeas 
protégea 
protégeâmes 
protégeâtes 
protégèrent 

protégerais 
protégerais 
protégerait 
protégerions 
protégeriez 
protégeraient 

Rapiécer 
Remendar 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

rapièce 
rapièces 
rapièce 
rapiéçons 
rapiécez 
rapiècent  

ai rapiécé 
as rapiécé 
a rapiécé 
avons rapiécé 
avez rapiécé 
ont rapiécé 

rapiéçais 
rapiéçais 
rapiéçait 
rapiécions 
rapiéciez 
rapiéçaient 

rapiécerai 
rapiéceras 
rapiécera 
rapiécerons 
rapiécerez 
rapiéceront 

rapiéçai 
rapiéças 
rapiéça 
rapiéçâmes 
rapiéçâtes 
rapiécèrent 

rapiécerais 
rapiécerais 
rapiécerait 
rapiécerions 
rapiéceriez 
rapiéceraient 

Rencontrer 
Encontrar, 

hallar 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

rencontre 
rencontres 
rencontre 
rencontrons 
rencontrez 
rencontrent 

ai rencontré 
as rencontré 
a rencontré 
avons rencontré 
avez rencontré 
ont rencontré 

rencontrais 
rencontrais 
rencontrait 
rencontrions 
rencontriez 
rencontraient 

rencontrai 
rencontras 
rencontra 
rencontrâmes 
rencontrâtes 
rencontrèrent 

rencontrerai 
rencontreras 
rencontrera 
rencontrerons 
rencontrerez 
rencontreront 

rencontrerais 
rencontrerais 
rencontrerait 
rencontrerions 
rencontreriez 
rencontreraient 

F. Les verbes de deuxième groupe 
Les verbes en « ir » qui ont leur participe présent en  « issant », comme « finir » forment le deuxième groupe : ils son 
tous réguliers sauf quelques formes des verbes « haïr » et « fleurir ». 
 

Infinitif Pronom Présent Passé composé Imparfait Futur simple 
Passé 
simple 

Conditionnel 
présent 

Finir 
Terminar, 

acabar 

Je 
Tu 

Il/elle 

finis 
finis 
finit 

ai fini 
as fini 
a fini 

finissais 
finissais 
finissait 

finirai 
finiras 
finira 

Finis 
Finis 
Finit 

finirais 
finirais 
finirait 
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Nous 
Vous 

Ils/elles 

finissons 
finissez 
finissent 

avons fini 
avez fini 
ont fini 

finissions 
finissiez 
finissaient 

finirons 
finirez 
finiront 

Finîmes 
Finîtes 
Finirent 

finirions 
finiriez 
finiraient 

Haïr 
Odiar, 

aborrecer 

Je 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

hais 
hais 
hait 
haïssons 
haïssez 
haïssent 

ai haï 
as haï 
a haï 
avons haï 
avez haï 
ont haï 

haïssais 
haïssais 
haïssait 
haïssions 
haïssiez 
haïssaient 

haïrai 
haïras 
haïra 
haïrons 
haïrez 
haïront 

haïs 
haïs 
haït 
haïmes 
haïtes 
haïrent 

haïrais 
haïrais 
haïrait 
haïrions 
haïriez 
haïraient 

G. Les verbes de troisième groupe 
Les verbes en « ir » qui ont leur participe présent terminé par « ant » comme « venir » les verbes en « oir » comme 
« savoir » et en « re » comme « vivre » sont rassemblés dans le troisième groupe : ils sont presque tous irréguliers. 
 

Infinitif Pronom Présent Passé composé Imparfait Futur simple 
Passé 
simple 

Conditionnel 
présent 

Accroître 
Acrecentar, 
aumentar 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

accrois 
accrois 
accroît 
accroissons 
accroissez 
accroissent 

ai  
as  
a  
avons  
avez  
ont  

accroissais 
accroissais 
accroissait 
accroissions 
accroissiez 
accroissaient 

accroîtrai 
accroîtras 
accroîtra 
accroîtrons 
accroîtrez 
accroîtront 

accrus 
accrus 
accrut 
accrûmes 
accrûtes 
accrurent 

accroîtrais 
accroîtrais 
accroîtrait 
accroîtrions 
accroîtriez 
accroîtraient 

Absoudre 
Absolver 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

absous 
absous 
absout 
absolvons 
absolvez 
absolvent 

ai  
as  
a  
avons  
avez  
ont  

absolvais 
absolvais 
absolvait 
absolvions 
absolviez 
absolvaient 

absoudrai 
absoudras 
absoudra 
absoudrons 
absoudrez 
absoudront 

absolus 
absolus 
absolut 
absolûmes 
absolûtes 
absolurent 

absoudrais 
absoudrais 
absoudrait 
absoudrions 
absoudriez 
absoudraient 

Acquérir 
Adquirir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

acquiers 
acquiers 
acquiert 
acquérons 
acquérez 
acquièrent 

ai acquis 
as acquis 
a acquis 
avons acquis 
avez acquis 
ont acquis 

acquérais 
acquérais 
acquérait 
acquérions 
acquériez 
acquéraient 

acquerrai 
acquerras 
acquerra 
acquerrons 
acquerrez 
acquerront 

acquis 
acquis 
acquit 
acquîmes 
acquîtes 
acquirent 

acquerrais 
acquerrais 
acquerrait 
acquerrions 
acquerriez 
acquerraient 

Apprendre 
Aprender 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

apprends 
apprends 
apprend 
apprenons 
apprenez 
apprennent 

ai appris 
as appris 
a appris 
avons appris 
avez appris 
ont appris 

apprenais 
apprenais 
apprenait 
apprenions 
appreniez 
apprenaient 

apprendrai 
apprendras 
apprendra 
apprendrons 
apprendrez 
apprendront 

appris 
appris 
apprit 
apprîmes 
apprîtes 
apprirent 

apprendrais 
apprendrais 
apprendrait 
apprendrions 
apprendriez 
apprendraient 

Avoir 
Tener, hacer 

J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

ai 
as 
a 
avons 
avez 
ont 

ai eu 
as eu 
a eu 
avons eu 
avez eu 
ont eu 

avais 
avais 
avait 
avions 
aviez 
avaient 

aurai 
auras 
aura 
aurons 
aurez 
auront 

eus 
eus 
eut 
eûmes 
eûtes 
eurent 

aurais 
aurais 
aurait 
aurions 
auriez 
auraient 

Battre 
Pegar, golpear, 
batir, sacudir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

bats 
bats 
bat 
battons 
battez 
battent 

ai battu 
as battu 
a battu 
avons battu 
avez battu 
ont battu 

battais 
battais 
battait 
battions 
battiez 
battaient 

battrai 
battras 
battra 
battrons 
battrez 
battront 

battis 
battis 
battit 
battîmes 
battîtes 
battirent 

battrais 
battrais 
battrait 
battrions 
battriez 
battraient 

Boire 
Beber, 

absorber 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

bois 
bois 
boit 
buvons 
buvez 
boivent 

ai  
as  
a  
avons  
avez  
ont  

buvais 
buvais 
buvait 
buvions 
buviez 
buvaient 

boirai 
boiras 
boira 
boirons 
boirez 
boiront 

bus 
bus 
but 
bûmes 
bûtes 
burent 

boirais 
boirais 
boirait 
boirions 
boirez 
boiraient 

Bouillir 
Hervir, arder 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

bous 
bous 
bout 
bouillons 
bouillez 
bouillent 

ai bouilli 
as bouilli 
a bouilli 
avons bouilli 
avez bouilli 
ont bouilli 

bouillais 
bouillais 
bouillait 
bouillions 
bouilliez 
bouillaient 

bouillirai 
bouilliras 
bouillira 
bouillirons 
bouillirez 
bouilliront 

bouillis 
bouillis 
bouillit 
bouillîmes 
bouillîtes 
bouillirent 

bouillirais 
bouillirais 
bouillirait 
bouillirions 
bouilliriez 
bouilliraient 

Craindre 
Temer, sufrir 

Je/J’ 
Tu 

crains 
crains 

ai craint 
as craint 

craignais 
craignais 

craindrai 
craindras 

craignis 
craignis 

craindrais 
craindrais 
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Infinitif Pronom Présent Passé composé Imparfait Futur simple 
Passé 
simple 

Conditionnel 
présent 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

craint 
craignons 
craignez 
craignent 

a craint 
avons craint 
avez craint 
ont craint 

craignait 
craignions 
craigniez 
craignaient 

craindra 
craindrons 
craindrez 
craindront 

craignit 
craignîmes 
craignîtes 
craignirent 

craindrait 
craindrions 
craindriez 
craindraient 

Croire 
Creer 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

crois 
crois 
croit 
croyons 
croyez 
croient 

ai  
as  
a  
avons  
avez  
ont  

croyais 
croyais 
croyait 
croyions 
croyiez 
croyaient 

croirai 
croiras 
croira 
croirons 
croirez 
croiront 

crus 
crus 
crut 
crûmes 
crûtes 
crurent 

croirais 
croirais 
croirait 
croirions 
croiriez 
croiraient 

Croître 
Crecer 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

crois 
crois 
croit 
croissons 
croissez 
croissent 

ai  
as  
a  
avons  
avez  
ont  

croissais 
croissais 
croissait 
croissions 
croissiez 
croissaient 

croîtrai 
croîtras 
croîtra 
croîtrons 
croîtrez 
croîtront 

crus 
crus 
crut 
crûmes 
crûtes 
crurent 

croîtrais 
croîtrais 
croîtrait 
croîtrions 
croîtriez 
croîtraient 

Comprendre 
Comprender 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

comprends 
comprends 
comprend 
comprenons 
comprenez 
comprennent 

ai compris 
as compris 
a compris 
avons compris 
avez compris 
ont compris 

comprenais 
comprenais 
comprenait 
comprenions 
compreniez 
comprenaient 

comprendrai 
comprendras 
comprendra 
comprendrons 
comprendrez 
comprendront 

compris 
compris 
comprit 
comprîmes 
comprîtes 
comprirent 

comprendrais 
comprendrais 
comprendrait 
comprendrions 
comprendriez 
comprendraient 

Conclure 
Concluir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

conclus 
conclus 
conclut 
concluons 
concluez 
concluent 

ai  
as  
a  
avons  
avez  
ont  

concluais 
concluais 
concluait 
concluions 
concluiez 
concluaient 

conclurai 
concluras 
conclura 
conclurons 
conclurez 
concluront 

conclus 
conclus 
conclut 
conclûmes 
conclûtes 
conclurent 

conclurais 
conclurais 
conclurait 
conclurions 
concluriez 
concluraient 

Conduire 
Conducir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

conduis 
conduis 
conduit 
conduisons 
conduisez 
conduisent 

ai conduit 
as conduit 
a conduit 
avons conduit 
avez conduit 
ont conduit 

conduisais 
conduisais 
conduisait 
conduisions 
conduisiez 
conduisaient 

conduirai 
conduiras 
conduira 
conduirons 
conduirez 
conduiront 

conduisis 
conduisis 
conduisit 
conduisîmes 
conduisîtes 
conduisirent 

conduirais 
conduirais 
conduirait 
conduirions 
conduiriez 
conduiraient 

Connaître 
Conocer, 
entender 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

connais 
connais 
connaît 
connaissons 
connaissez 
connaissent 

ai connu 
as connu 
a connu 
avons connu 
avez connu 
ont connu 

connaissais 
connaissais 
connaissait 
connaissions 
connaissiez 
connaissaient 

connaîtrai 
connaîtras 
connaîtra 
connaîtrons 
connaîtrez 
connaîtront 

connus 
connus 
connut 
connûmes 
connûtes 
connurent 

connaîtrais 
connaîtrais 
connaîtrait 
connaîtrions 
connaîtriez 
connaîtraient 

Cueillir 
Atrapar, coger 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

cueille 
cueilles 
cueille 
cueillons 
cueillez 
cueillent 

ai cueilli 
as cueilli 
a cueilli 
avons cueilli 
avez cueilli 
ont cueilli 

cueillais 
cueillais 
cueillait 
cueillions 
cueilliez 
cueillaient 

cueillerai 
cueilleras 
cueillera 
cueillerons 
cueillerez 
cueilleront 

cueillis 
cueillis 
cueillit 
cueillîmes 
cueillîtes 
cueillirent 

cueillerais 
cueillerais 
cueillerait 
cueillerions 
cueilleriez 
cueilleraient 

Coudre 
Coser 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

couds 
couds 
coud 
cousons 
cousez 
cousent 

ai cousu 
as cousu 
a cousu 
avons cousu 
avez cousu 
ont cousu 

cousais 
cousais 
cousait 
cousions 
cousiez 
cousaient 

coudrai 
coudras 
coudra 
coudrons 
coudrez 
coudront 

cousis 
cousis 
cousit 
cousîmes 
cousîtes 
cousirent 

coudrais 
coudrais 
coudrait 
coudrions 
coudriez 
coudraient 

Courir 
Correr, 

vagabundear, 
perseguir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

cours 
cours 
court 
courons 
courez 
courent 

ai couru 
as couru 
a couru 
avons couru 
avez couru 
ont couru 

courais 
courais 
courait 
courions 
couriez 
couraient 

courrai 
courras 
courra 
courrons 
courrez 
courront 

courus 
courus 
courut 
courûmes 
courûtes 
coururent 

courrais 
courrais 
courrait 
courrions 
courriez 
courraient 

Découvrir 
Descubrir, 
averiguar 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

découvre 
découvres 
découvre 
découvrons 
découvrez 
découvrent 

ai découvert 
as découvert 
a découvert 
avons découvert 
avez découvert 
ont découvert 

découvrais 
découvrais 
découvrait 
découvrions 
découvriez 
découvraient 

découvrirai 
découvriras 
découvrira 
découvrirons 
découvrirez 
découvriront 

découvris 
découvris 
découvrit 
découvrîmes 
découvrîtes 
découvrirent 

découvrirais 
découvrirais 
découvrirait 
découvririons 
découvririez 
découvriraient 

Défaillir 
Desfallecer, 

Je/J’ 
Tu 

défaille 
défailles 

ai défailli 
as défailli 

défaillais 
défaillais 

défaillirai 
défailliras 

défaillis 
défaillis 

défaillirais 
défaillirais 
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Infinitif Pronom Présent Passé composé Imparfait Futur simple 
Passé 
simple 

Conditionnel 
présent 

desmayarse Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

défaille 
défaillons 
défaillez 
défaillent 

a défailli 
avons défailli 
avez défailli 
ont défailli 

défaillait 
défaillions 
défailliez 
défaillaient 

défaillira 
défaillirons 
défaillirez 
défailliront 

défaillit 
défaillîmes 
défaillîtes 
défaillirent 

défaillirait 
défaillirions 
défailliriez 
défailliraient 

Dire 
Decir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

dis 
dis 
dit 
disons 
dites 
disent 

ai dit 
as dit 
a dit 
avons dit 
avez dit 
ont dit 

disais 
disais 
disait 
disions 
disiez 
disaient 

dirai 
diras 
dira 
dirons 
direz 
diront 

dis 
dis 
dit 
dîmes 
dites 
dirent 

dirais 
dirais 
dirait 
dirions 
diriez 
diraient 

Dormir 
Dormir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

dors 
dors 
dort 
dormons 
dormez 
dorment 

ai dormi 
as dormi 
a dormi 
avons dormi 
avez dormi 
ont dormi 

dormais 
dormais 
dormait 
dormions 
dormiez 
dormaient 

dormirai 
dormiras 
dormira 
dormirons 
dormirez 
dormiront 

dormis 
dormis 
dormit 
dormîmes 
dormîtes 
dormirent 

dormirais 
dormirais 
dormirait 
dormirions 
dormirez 
dormiraient 

Écrire 
Escribir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

écris 
écris 
écrit 
écrivons 
écrivez 
écrivent 

ai écrit 
as écrit 
a écrit 
avons écrit 
avez écrit 
ont écrit 

écrivais 
écrivais 
écrivait 
écrivions 
écriviez 
écrivaient 

écrirai 
écriras 
écrira 
écrirons 
écrirez 
écriront 

écrivis 
écrivis 
écrivit 
écrivîmes 
écrivîtes 
écrivirent 

écrirais 
écrirais 
écrirait 
écririons 
écririez 
écriraient 

Émouvoir 
Emocionar, 
conmover 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

émeus 
émeus 
émeut 
émouvons 
émouvez 
émeuvent 

ai ému 
as ému 
a ému 
avons ému 
avez ému 
ont ému 

émouvais 
émouvais 
émouvait 
émouvions 
émouviez 
émouvaient 

émouvrai 
émouvras 
émouvra 
émouvrons 
émouvrez 
émouvront 

émus 
émus 
émut 
émûmes 
émûtes 
émurent 

émouvrais 
émouvrais 
émouvrait 
émouvrions 
émouvriez 
émouvraient 

Être 
Ser, estar 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

suis 
es 
est 
sommes 
êtes 
sont 

ai été 
as été 
a été 
avons été 
avez été 
ont été 

étais 
étais 
était 
étions 
étiez 
étaient 

serai 
seras 
sera 
serons 
serez 
seront 

serais 
serais 
serait 
serions 
seriez 
seraient 

serais 
serais 
serait 
serions 
seriez 
seraient 

Faire 
Hacer 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

fais 
fais 
fait 
faisons 
faites 
font 

ai fait 
as fait 
a fait 
avons fait 
avez fait 
ont fait 

faisais 
faisais 
faisait 
faisions 
faisiez 
faisaient 

ferai 
feras 
fera 
ferons 
ferez 
feront 

fis 
fis 
fit 
fîmes 
fîtes 
firent 

ferais 
ferais 
ferait 
ferions 
feriez 
feraient 

Fuir 
Huir, evitar 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

fuis 
fuis 
fuit 
fuyons 
fuyez 
fuient 

ai fui 
as fui 
a fui 
avons fui 
avez fui 
ont fui 

fuyais 
fuyais 
fuyait 
fuyions 
fuyiez 
fuyaient 

fuirai 
fuiras 
fuira 
fuirons 
fuirez 
fuiront 

fuis 
fuis 
fuit 
fuîmes 
fuîtes 
fuirent 

fuirais 
fuirais 
fuirait 
fuirions 
fuiriez 
fuiraient 

Inclure 
Incluir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

inclus 
inclus 
inclut 
incluons 
incluez 
incluent 

ai  
as  
a  
avons  
avez  
ont  

incluais 
incluais 
incluait 
incluions 
incluiez 
incluaient 

inclurai 
incluras 
inclura 
inclurons 
inclurez 
incluront 

inclus 
inclus 
inclut 
inclûmes 
inclûtes 
inclurent 

inclurais 
inclurais 
inclurait 
inclurions 
incluriez 
incluraient 

Joindre 
Juntar, unir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

joins 
joins 
joint 
joignons 
joignez 
joignent 

ai joint 
as joint 
a joint 
avons joint 
avez joint 
ont joint 

joignais 
joignais 
joignait 
joignions 
joigniez 
joignaient 

joindrai 
joindras 
joindra 
joindrons 
joindrez 
joindront 

joignis 
joignis 
joignit 
joignîmes 
joignîtes 
joignirent 

joindrais 
joindrais 
joindrait 
joindrions 
joindriez 
joindraient 

Lire 
Leer 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

lis 
lis 
lit 
lisons 
lisez 
lisent 

ai lu 
as lu 
a lu 
avons lu 
avez lu 
ont lu 

lisais 
lisais 
lisait 
lisions 
lisiez 
lisaient 

lirai 
liras 
lira 
lirons 
lirez 
liront 

lus 
lus 
lut 
lûmes 
lutes 
lurent 

lirais 
lirais 
lirait 
lirions 
liriez 
liraient 

Maudire Je/J’ maudis ai maudit maudissais maudirai maudis maudirais 
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Infinitif Pronom Présent Passé composé Imparfait Futur simple 
Passé 
simple 

Conditionnel 
présent 

Maldecir Tu 
Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

maudis 
maudit 
maudissons 
maudissez 
maudissent 

as maudit 
a maudit 
avons maudit 
avez maudit 
ont maudit 

maudissais 
maudissait 
maudissions 
maudissiez 
maudissaient 

maudiras 
maudira 
maudirons 
maudirez 
maudiront 

maudis 
maudit 
maud1mes 
maudites 
maudirent 

maudirais 
maudirait 
maudirions 
maudiriez 
maudiraient 

Mettre 
Poner, colocar 

Promettre 
Prometer 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

mets 
mets 
met 
mettons 
mettez 
mettent 

ai mis 
as mis 
a mis 
avons mis 
avez mis 
ont mis 

mettais 
mettais 
mettait 
mettions 
mettiez 
mettaient 

mettrai 
mettras 
mettra 
mettrons 
mettrez 
mettront 

mis 
mis 
mit 
mîmes 
mîtes 
mirent 

mettrais 
mettrais 
mettrait 
mettrions 
mettriez 
mettraient 

Moudre 
Moler 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

mouds 
mouds 
moud 
moulons 
moulez 
moulent 

ai moulu 
as moulu 
a moulu 
avons moulu 
avez moulu 
ont moulu 

moulais 
moulais 
moulait 
moulions 
mouliez 
moulaient 

moudrai 
moudras 
moudra 
moudrons 
moudrez 
moudront 

moulus 
moulus 
moulut 
moulûmes 
moulûtes 
moulurent 

moudrais 
moudrais 
moudrait 
moudrions 
moudriez 
moudraient 

Mourir 
Morir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

meurs 
meurs 
meurt 
mourons 
mourez 
meurent 

suis mort(e) 
es mort(e) 
est mort(e) 
sommes mort(e)s 
êtes mort(e)s 
sont mort(e)s 

mourais 
mourais 
mourait 
mourions 
mouriez 
mouraient 

mourrai 
mourras 
mourra 
mourrons 
mourrez 
mourront 

mourus 
mourus 
mourut 
mourûmes 
mourûtes 
moururent 

mourrais 
mourrais 
mourrait 
mourrions 
mourriez 
mourraient 

Naître 
Nacer 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

nais 
nais 
naît 
naissons 
naissez 
naissent 

suis né 
es né 
est né 
sommes nés 
êtes nés 
sont nés 

naissais 
naissais 
naissait 
naissions 
naissiez 
naissaient 

naîtrai 
naîtras 
naîtra 
naîtrons 
naîtrez 
naîtront 

naquis 
naquis 
naquit 
naquîmes 
naquîtes 
naquirent 

naîtrais 
naîtrais 
naîtrait 
naîtrions 
naîtriez 
naîtraient 

Nuire 
Dañar, 

perjudicar 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

nuis 
nuis 
nuit 
nuisons 
nuisez 
nuisent 

ai nui 
as nui 
a nui 
avons nui 
avez nui 
ont nui 

nuisais 
nuisais 
nuisait 
nuisions 
nuisiez 
nuisaient 

nuirai 
nuiras 
nuira 
nuirons 
nuirez 
nuiront 

nuisis 
nuisis 
nuisit 
nuisîmes 
nuisîtes 
nuisirent 

nuirais 
nuirais 
nuirat 
nuirions 
nuiriez 
nuiraient 

Ouvrir 
Abrir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

ouvre 
ouvres 
ouvre 
ouvrons 
ouvrez 
ouvrent 

ai ouvert 
as ouvert 
a ouvert 
avons ouvert 
avez ouvert 
ont ouvert 

ouvrais 
ouvrais 
ouvrait 
ouvrions 
ouvriez 
ouvraient 

ouvrirai 
ouvriras 
ouvrira 
ouvrirons 
ouvrirez 
ouvriront 

ouvris 
ouvris 
ouvrit 
ouvrîmes 
ouvrîtes 
ouvrirent 

ouvrirais 
ouvrirais 
ouvrirait 
ouvririons 
ouvririez 
ouvriraient 

Partir 
Partir 
Sortir 
Salir 

Je 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

pars 
pars 
part 
partons 
partez 
partent 

suis parti(e) 
es parti(e) 
est parti(e) 
sommes parti(e)s 
êtes parti(e)s 
sont parti(e)s 

partais 
partais 
partait 
partions 
partiez 
partaient 

partirai 
partiras 
partira 
partirons 
partirez 
partiront 

partis 
partis 
partit 
partîmes 
partîtes 
partirent 

partirais 
partirais 
partirait 
partirions 
partiriez 
partiraient 

Peindre 
Pintar 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

peins 
peins 
peint 
peignons 
peignez 
peignent 

ai peint 
as peint 
a peint 
avons peint 
avez peint 
ont peint 

peignais 
peignais 
peignait 
peignions 
peigniez 
peignaient 

peindrai 
peindras 
peindra 
peindrons 
peindrez 
peindront 

peignis 
peignis 
peignit 
peignîmes 
peignîtes 
peignirent 

peindrais 
peindrais 
peindrait 
peindrions 
peindriez 
peindraient 

Plaire 
Gustar, 
agradar 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

plais 
plais 
plait 
plaisons 
plaisez 
plaisent 

ai plu 
as plu 
a plu 
avons plu 
avez plu 
ont plu 

plaisais 
plaisais 
plaisait 
plaisions 
plaisiez 
plaisaient 

plairai 
plairas 
plaira 
plairons 
plairez 
plairont 

plus 
plus 
plut 
plûmes 
plûtes 
plurent 

plairais 
plairais 
plairait 
plairions 
plairiez 
plairaient 

Pourvoir 
Proveer, 
abastecer 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

pourvois 
pourvois 
pourvoit 
pourvoyons 
pourvoyez 
pourvoient 

ai pourvu 
as pourvu 
a pourvu 
avons pourvu 
avez pourvu 
ont pourvu 

pourvoyais 
pourvoyais 
pourvoyait 
pourvoyions 
pourvoyiez 
pourvoyaient 

pourvoirai 
pourvoiras 
pourvoira 
pourvoirons 
pourvoirez 
pourvoiront 

pourvus 
pourvus 
pourvut 
pourvûmes 
pourvûtes 
pourvurent 

pourvoirais 
pourvoirais 
pourvoirait 
pourvoirions 
pourvoiriez 
pourvoiraient 
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Infinitif Pronom Présent Passé composé Imparfait Futur simple 
Passé 
simple 

Conditionnel 
présent 

Pouvoir 
Poder 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

peux 
peux 
peut 
pouvons 
pouvez 
peuvent 

ai pu 
as pu 
a pu 
avons pu 
avez pu 
ont pu 

pouvais 
pouvais 
pouvait 
pouvions 
pouviez 
pouvaient 

pourrai 
pourras 
pourra 
pourrons 
pourrez 
pourront 

pus 
pus 
put 
pûmes 
pûtes 
purent 

pourrais 
pourrais 
pourrait 
pourrions 
pourriez 
pourraient 

Prévaloir 
Prevalecer 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

prévaux 
prévaux 
prévaut 
prévalons 
prévalez 
prévalent 

ai prévalu 
as prévalu 
a prévalu 
avons prévalu 
avez prévalu 
ont prévalu 

prévalais 
prévalais 
prévalait 
prévalions 
prévaliez 
prévalaient 

prévaudrai 
prévaudras 
prévaudra 
prévaudrons 
prévaudrez 
prévaudront 

prévalus 
prévalus 
prévalut 
prévalûmes 
prévalûtes 
prévalurent 

prévaudrais 
prévaudrais 
prévaudrait 
prévaudrions 
prévaudriez 
prévaudraient 

Prendre 
Tomar, coger, 

llevar 
Reprendre 
Retomar 

 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

prends 
prends 
prend 
prenons 
prenez 
prennent 

ai pris 
as pris 
a pris 
avons pris 
avez pris 
ont pris 

prenais 
prenais 
prenait 
prenions 
preniez 
prenaient 

prendrai 
prendras 
prendra 
prendrons 
prendrez 
prendront 

pris 
pris 
prit 
prîmes 
prîtes 
prirent 

prendrais 
prendrais 
prendrait 
prendrions 
prendriez 
prendraient 

Prétendre 
Pretender, 
afirmar, 
suponer 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

prétends 
prétends 
prétend 
prétendons 
prétendez 
prétendent 

ai prétendu 
as prétendu 
a prétendu 
avons prétendu 
avez prétendu 
ont prétendu 

prétendais 
prétendais 
prétendait 
prétendions 
prétendiez 
prétendaient 

prétendrai 
prétendras 
prétendra 
prétendrons 
prétendrez 
prétendront 

prétendis 
prétendis 
prétendit 
prétendîmes 
prétendîtes 
prétendirent 

prétendrais 
prétendrais 
prétendrait 
prétendrions 
prétendriez 
prétendraient 

Prévoir 
Prever 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

prévois 
prévois 
prévoit 
prévoyons 
prévoyez 
prévoient 

ai prévu 
as prévu 
a prévu 
avons prévu 
avez prévu 
ont prévu 

prévoyais 
prévoyais 
prévoyait 
prévoyions 
prévoyiez 
prévoyaient 

prévoirai 
prévoiras 
prévoira 
prévoirons 
prévoirez 
prévoiront 

prévis 
prévis 
prévit 
prévîmes 
prévîtes 
prévirent 

prévoirais 
prévoirais 
prévoirait 
prévoirions 
prévoiriez 
prévoiraient 

Recevoir 
Recibir, aceptar 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

reçois 
reçois 
reçoit 
recevons 
recevez 
reçoivent 

ai reçu 
as reçu 
a reçu 
avons reçu 
avez reçu 
ont reçu 

recevais 
recevais 
recevait 
recevions 
receviez 
recevaient 

recevrai 
recevras 
recevra 
recevrons 
recevrez 
recevront 

reçus 
reçus 
reçut 
reçûmes 
reçûtes 
reçurent 

recevrais 
recevrais 
recevrait 
recevrions 
recevriez 
recevraient 

Rendre 
Devolver, 

restituir, rendir, 
entregar 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

rends 
rends 
rend 
rendons 
rendez 
rendent 

ai rendu 
as rendu 
a rendu 
avons rendu 
avez rendu 
ont rendu 

rendais 
rendais 
rendait 
rendions 
rendiez 
rendaient 

rendrai 
rendras 
rendra 
rendrons 
rendrez 
rendront 

rendis 
rendis 
rendit 
rendîmes 
rendîtes 
rendirent 

rendrais 
rendrais 
rendrait 
rendrions 
rendriez 
rendraient 

Répandre 
Verter, 

derramar, 
difundir, 
propagar 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

répands 
répands 
répand 
répandons 
répandez 
répandent 

ai répandu 
as répandu 
a répandu 
avons répandu 
avez répandu 
ont répandu 

répandais 
répandais 
répandait 
répandions 
répandiez 
répandaient 

répandrai 
répandras 
répandra 
répandrons 
répandrez 
répandront 

répandis 
répandis 
répandit 
répandîmes 
répandîtes 
répandirent 

répandrais 
répandrais 
répandrait 
répandrions 
répandriez 
répandraient 

Résoudre 
Resolver, 
decidir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

résous 
résous 
résout 
résolvons 
résolvez 
résolvent 

ai résolu 
as résolu 
a résolu 
avons résolu 
avez résolu 
ont résolu 

résolvais 
résolvais 
résolvait 
résolvions 
résolviez 
résolvaient 

résoudrai 
résoudras 
résoudra 
résoudrons 
résoudrez 
résoudront 

résolus 
résolus 
résolut 
résolûmes 
résolûtes 
résolurent 

résoudrais 
résoudrais 
résoudrait 
résoudrions 
résoudriez 
résoudraient 

Revêtir 
Revestir, 
ponerse, 
vestirse 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

revêts 
revêts 
revêt 
revêtons 
revêtez 
revêtent 

ai revêtu 
as revêtu 
a revêtu 
avons revêtu 
avez revêtu 
ont revêtu 

revêtais 
revêtais 
revêtait 
revêtions 
revêtiez 
revêtaient 

revêtirai 
revêtiras 
revêtira 
revêtirons 
revêtirez 
revêtiront 

revêtis 
revêtis 
revêtit 
revêtîmes 
revêtîtes 
revêtirent 

revêtirais 
revêtirais 
revêtirait 
revêtirions 
revêtiriez 
revêtiraient 

Rire 
Reír 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

ris 
ris 
rit 
rions 
riez 
rient 

ai ri 
as ri 
a ri 
avons ri 
avez ri 
ont ri 

riais 
riais 
riait 
riions 
riiez 
riaient 

rirai 
riras 
rira 
rirons 
rirez 
riront 

ris 
ris 
rit 
rimes 
rites 
rirent 

rirais 
rirais 
rirait 
ririons 
ririez 
riraient 
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Infinitif Pronom Présent Passé composé Imparfait Futur simple 
Passé 
simple 

Conditionnel 
présent 

Rompre 
Romper, 
quebrar, 

interrumpir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

romps 
romps 
rompt 
rompons 
rompez 
rompent 

ai rompu 
as rompu 
a rompu 
avons rompu 
avez rompu 
ont rompu 

rompais 
rompais 
rompait 
rompions 
rompiez 
rompaient 

romprai 
rompras 
rompra 
romprons 
romprez 
rompront 

rompis 
rompis 
rompit 
rompîmes 
rompîtes 
rompirent 

romprais 
romprais 
romprait 
romprions 
rompriez 
rompraient 

Savoir 
Saber 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

sais 
sais 
sait 
savons 
savez 
savent 

ai su 
as su 
a su 
avons su 
avez su 
ont su 

savais 
savais 
savait 
savions 
saviez 
savaient 

saurai 
sauras 
saura 
saurons 
saurez 
sauront 

sus 
sus 
sut 
sûmes 
sûtes 
surent 

saurais 
saurais 
saurait 
saurions 
sauriez 
sauraient 

Souffrir 
Sufrir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

souffre 
souffres 
souffre 
souffrons 
souffrez 
souffrent 

ai souffert 
as souffert 
a souffert 
avons souffert 
avez souffert 
ont souffert 

souffrais 
souffrais 
souffrait 
souffrions 
souffriez 
souffraient 

souffrirai 
souffriras 
souffrira 
souffrirons 
souffrirez 
souffriront 

souffris 
souffris 
souffrit 
souffrîmes 
souffrîtes 
souffrirent 

souffrirais 
souffrirais 
souffrirait 
souffririons 
souffririez 
souffriraient 

Sourire 
Sonreír 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

souris 
souris 
sourit 
sourions 
souriez 
sourient 

ai souri 
as souri 
a souri 
avons souri 
avez souri 
ont souri 

souriais 
souriais 
souriait 
souriions 
souriiez 
souriaient 

sourirai 
souriras 
sourira 
sourirons 
sourirez 
souriront 

souris 
souris 
sourit 
sourîmes 
sourîtes 
sourirent 

sourirais 
sourirais 
sourirait 
souririons 
souririez 
souriraient 

Souscrire 
Suscribir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

souscris 
souscris 
souscrit 
souscrivons 
souscrivez 
souscrivent 

ai souscrit 
as souscrit 
a souscrit 
avons souscrit 
avez souscrit 
ont souscrit 

souscrivais 
souscrivais 
souscrivait 
souscrivions 
souscriviez 
souscrivaient 

souscrirai 
souscriras 
souscrira 
souscrirons 
souscrirez 
souscriront 

souscrivis 
souscrivis 
souscrivit 
souscrivîmes 
souscrivîtes 
souscrivirent 

souscrirais 
souscrirais 
souscrirait 
souscririons 
souscririez 
souscriraient 

Suffire 
Bastar, ser 
suficiente 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

suffis 
suffis 
suffit 
suffisons 
suffisez 
suffisent 

ai suffi 
as suffi 
a suffi 
avons suffi 
avez suffi 
ont suffi 

suffisais 
suffisais 
suffisait 
suffisions 
suffisiez 
suffisaient 

suffirai 
suffiras 
suffira 
suffirons 
suffirez 
suffiront 

suffis 
suffis 
suffit 
suffîmes 
suffites 
suffirent 

suffirais 
suffirais 
suffirait 
suffirions 
suffiriez 
suffiraient 

Suivre 
Seguir, 

perseguir, 
acompañar, 

imitar 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

suis 
suis 
suit 
suivons 
suivez 
suivent 

ai suivi 
as suivi 
a suivi 
avons suivi 
avez suivi 
ont suivi 

suivais 
suivais 
suivait 
suivions 
suiviez 
suivaient 

suivrai 
suivras 
suivra 
suivrons 
suivrez 
suivront 

suivis 
suivis 
suivit 
suivîmes 
suivîtes 
suivirent 

suivrais 
suivrais 
suivrait 
suivrions 
suivriez 
suivraient 

Surseoir 
Suspender, 

diferir, 
sobreseer 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

sursois 
sursois 
sursoit 
sursoyons 
sursoyez 
sursoient 

ai sursis 
as sursis 
a sursis 
avons sursis 
avez sursis 
ont sursis 

sursoyais 
sursoyais 
sursoyait 
sursoyions 
sursoyiez 
sursoyaient 

surseoirai 
surseoiras 
surseoira 
surseoirons 
surseoirez 
surseoiront 

sursis 
sursis 
sursit 
sursîmes 
sursîtes 
sursirent 

surseoirais 
surseoirais 
surseoirait 
surseoirions 
surseoiriez 
surseoiraient 

Vaincre 
Vencer 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

vaincs 
vaincs 
vainc 
vainquons 
vainquez 
vainquent 

ai vaincu 
as vaincu 
a vaincu 
avons vaincu 
avez vaincu 
ont vaincu 

vainquais 
vainquais 
vainquait 
vainquions 
vainquiez 
vainquaient 

vaincrai 
vaincras 
vaincra 
vaincrons 
vaincrez 
vaincront 

vainquis 
vainquis 
vainquit 
vainquîmes 
vainquîtes 
vainquirent 

vaincrais 
vaincrais 
vaincrait 
vaincrions 
vaincriez 
vaincraient 

Valoir 
Valer 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

vaux 
vaux 
vaut 
valons 
valez 
valent 

ai valu 
as valu 
a valu 
avons valu 
avez valu 
ont valu 

valais 
valais 
valait 
valions 
valiez 
valaient 

vaudrai 
vaudras 
vaudra 
vaudrons 
vaudrez 
vaudront 

valus 
valus 
valut 
valûmes 
valûtes 
valurent 

vaudrais 
vaudrais 
vaudrait 
vaudrions 
vaudriez 
vaudraient 

Vendre 
vender 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

vends 
vends 
vend 
vendons 
vendez 
vendent 

ai vendu 
as vendu 
a vendu 
avons vendu 
avez vendu 
ont vendu 

vendais 
vendais 
vendait 
vendions 
vendiez 
vendaient 

vendrai 
vendras 
vendra 
vendrons 
vendrez 
vendront 

vendis 
vendis 
vendit 
vendîmes 
vendîtes 
vendirent 

vendrais 
vendrais 
vendrait 
vendrions 
vendriez 
vendraient 
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Infinitif Pronom Présent Passé composé Imparfait Futur simple 
Passé 
simple 

Conditionnel 
présent 

Venir 
Venir 

Je 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

viens 
viens 
vient 
venons 
venez 
viennent 

suis venu(e) 
es venu(e) 
est venu(e) 
sommes venu(e)s 
êtes venu(e)s 
sont venu(e)s 

venais 
venais 
venait 
venions 
veniez 
venaient 

viendrai 
viendras 
viendra 
viendrons 
viendrez 
viendront 

vins 
vins 
vint 
vînmes 
vîntes 
vinrent 

viendrais 
viendrais 
viendrait 
viendrions 
viendriez 
viendraient 

Vivre 
Vivir 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

vis 
vis 
vit 
vivons 
vivez 
vivent 

ai vécu 
as vécu 
a vécu 
avons vécu 
avez vécu 
ont vécu 

vivais 
vivais 
vivait 
vivions 
viviez 
vivaient 

vivrai 
vivras 
vivra 
vivrons 
vivrez 
vivront 

vécus 
vécus 
vécut 
vécûmes 
vécûtes 
vécurent 

vivrais 
vivrais 
vivrait 
vivrions 
vivriez 
vivraient 

Voir 
Ver 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

vois 
vois 
voit 
voyons 
voyez 
voient 

ai vu 
as vu 
a vu 
avons vu 
avez vu 
ont vu 

voyais 
voyais 
voyait 
voyions 
voyiez 
voyaient 

verrai 
verras 
verra 
verrons 
verrez 
verront 

vis 
vis 
vit 
vîmes 
vites 
virent 

verrais 
verrais 
verrait 
verrions 
verriez 
verraient 

Vouloir 
Querer 

Je/J’ 
Tu 

Il/elle 
Nous 
Vous 

Ils/elles 

veux 
veux 
veut 
voulons 
voulez 
veulent 

ai voulu 
as voulu 
a voulu 
avons voulu 
avez voulu 
ont voulu 

voulais 
voulais 
voulait 
voulions 
vouliez 
voulaient 

voudrai 
voudras 
voudra 
voudrons 
voudrez 
voudront 

voulus 
voulus 
voulut 
voulûmes 
voulûtes 
voulurent 

voudrais 
voudrais 
voudrait 
voudrions 
voudriez 
voudraient 
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IV. Verbes irréguliers (verbos irregulares) 
A continuación se presenta una lista con el presente de indicativo de los verbos irregulares más utilizados. 
En ella aparecen las primeras personas del singular y plural, ya que conocidas éstas, se pueden deducir en 
casi todos los verbos el resto de formas, al seguir la misma estructura de conjugación. Ejemplo:  
 

 Terminación Conduire (conducir) 

1ª pers. sing. - s Conduis 

2ª pers. sing. - s Conduis 

3ª pers. sing. - t Conduit 

1ª pers. plur. - ons Conduisons 

2ª pers. plur. - ez Conduisez 

3ª pers. plur. - ent Conduisent 
 

De todos modos, sólo con el uso se podrán conocer con exactitud la conjugación de estos verbos 
irregulares. 
 

Infinitivo 1ª pers. sing. 1ª pers. plur. Traducción 

Acquérir Acquiers Acquérons  Adquirir 

Admettre Admets  Admettons  Admitir 

Aller Vais Allons Ir 

Apercevoir Aperçois Apercevons Apercibir 

Apparaître Apparais Apparaissons Aparecer 

Appartenir Appartiens Appartenons Pertenecer 

Apprendre Apprends Apprenons Aprender 

Asseoir Assois Assoyons Sentarse 

Atteindre Atteinds Atteignons Alcanzar 

Attendre Attends Attendons Esperar 

Battre Bats Battons Luchar 

Boire Bois Buvons Beber 

Comparaître Comparais Comparaissons Comparar 

Comprendre Comprends Comprenons Comprender 

Concevoir Conçois Concevons Concebir 

Conduire Conduis Conduisons Conducir 

Connaître Connais Connaissons Conocer 

Construire  Construis Construisons Construir 

Convaincre Convaincs Convainquons Convencer 

Convenir Conviens Convenons Convenir 

Ocurrir Cours Courons Correr 

Croire Crois Croyons Creer 

Croître Croîs Croissons Crecer 

Découvrir Découvre Découvrons Descrubir 

Défendre Défends Défendons Defender 

Descendre Descends Descendons Descender 

Détruire Détruis Détruisons Destruir 

Devenir Deviens Devenons Llegar a ser 

Devoir Dois Devons Deber 

Dire Dis Disons Decir 

Disparaître Disparais Disparaissons Desaparecer 

Dormir Dors Dormons Dormir 

Écrire Écris Écrivons Escribir 

Envoyer Envois Envoyons Enviar 

Éteindre Éteins Éteignons Extinguirse 
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Infinitivo 1ª pers. sing. 1ª pers. plur. Traducción 

Faire Fais Faisons Hacer 

Falloir Faut (sólo 3ª pers. sing.)  Hacer falta 

Intervenir Interviens Intervenons Intervenir 

Lire Lis Lisons Leer 

Maintenir Maintiens Maintenons Mantener 

Mentir Mens Mentons Mentir 

Mettre Mets Mettons Poner 

Mordre Mords Mordons Morder 

Mourir Meurs Mourons Morir 

Naître Nais Naissons Nacer 

Obtenir Obtiens Obtenons Obtener 

Offrir Offre Offrons Ofrecer 

Ouvrir Ouvre Ouvrons Abrir 

Paraître Parais Paraissons Parecer 

Percevoir Perçois Percevons Percibir 

Perdre Perds Perdons Perder 

Permettre Permets Permettons Permitir 

Plaire Plais Plaisons Agradar 

Pouvoir Peux Pouvons Poder 

Prendre Prends Prenons Coger 

Prévenir Préviens Prévenons Prevenir 

Produire Produis Produisons Producir 

Promettre Promets Promettons Prometer 

Recevoir Reçois Recevons Recibir 

Reconnaître Reconnais Reconnaissons Reconocer 

Rendre Rends Rendons Devolver 

Repartir Repars Repartons Repartir 

Répondre Réponds Répondons Responder 

Reproduire Reproduis Reproduisons Reproducir 

Rire Ris Rions Reir 

Rompre Romps Rompons Romper 

Savoir Sais Savons Saber 

Sentir Sens Sentons Sentir 

Servir Sers Servons Servir 

Sortir Sors Sortons Salir 

Souffrir Souffre Souffrons Sufrir 

Sourire Souris Sourions Sonreír 

Suivre Suis Suivons Seguir 

Taire Tais Taisons Callar 

Tenir Tiens Tenons Tener 

Traduire Traduis Traduisons Traducir 

Valoir Vaux Valons Valer 

Vendre  Vends Vendons Vender 

Venir Viens Venons Venir 

Vivre Vis Vivons Vivir 

Voir Vois Voyons Ver 

Vouloir Veux Voulons Querer 
 

 


